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こんにちは。今年度、伝統と格式ある葛生ロータリークラブ会長を努め

させて頂きます。どうぞよろしくお願い致します。 

自分は、入会して 9年目になりますが、いまだにロータリーについては、

理解が出来ておらず、この葛生クラブにいるだけで十分に満足している状

況です。その自分が会長を務めることが皆さんに申し訳ないと思っていま

す。 

その中で、今年は、新型コロナウイルスが全世界で流行し、パンデミッ

ク宣言も出されました。未だに終息する事が出来ず、世界的には、感染者、

死亡者が増加し続けています。 

日本においても、全世界からみて、感染者、死亡者が非常に少ないですが、首都圏においては、減りはし

ましたが、現状は、ゼロにはならず、増加傾向にあります。 

そこで今日から新年度を迎える葛生ロータリークラブの例会をどの様にしていくか、例会を開催していい

ものか、今でも悩み、考えています。中には、7 月の例会も取りやめているクラブが数多くあると聞いてい

ます。葛生クラブは、例会を年内、月２回とさせて頂きました。しかし、状況によっては例会を全休会する

こともあると考えています。ＲＩ、ガバナーも、ロータリークラブの会合でクラスターを出さな

いようにと言っていますが、当然のことで私たち葛生クラブの皆さんは、会社、家族はもちろん

の事、地域においても大切な方ばかりです。 

特に、栃木県は関東の中では、非常に少なく何となく危機感が薄いような感じがしています。

この様な言い方はおかしいかもしれませんが、例会出席については、体調や色々な状況を考えて、

無理な出席はしないようお願い致します。 

例えとしても、おかしいかもしれませんが、私は、子供の頃から見ていた、あの志村けんさんが

亡くなったことが今でもショックです。誰からの見舞いもなく、誰にも看取られず、最後のお別

れの火葬にも立ち会えず、骨になって帰ってくるだけとは、家族の人達も辛く悲しかったと思い

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 ・芝口久雄ガバナー補佐 (佐野東ロータリークラブ) 



ます。特効薬やワクチンが出来るまで、私たちも絶対にそうならないよう、自分の命を守りましょう。 

  各委員会の委員長さんには、活動方針、事業計画をお願いしていますが、このような状況の中で、委員会

活動がほとんど出来ない状態ですが、通常生活に戻ることを前提として、計画していただければと思いま

す。クラブ全体としては、厳しい状況ですが、常任委員長さん、各委員会の委員長さんを中心に炉辺会議

や委員会活動をしていただければと思います。それも、安心、安全を第一に考えて開催して下さい。（昼間

の例会場は使用出来ます。） 

   会費の件ですが、先週、前期会費引き落としのお知らせをＦＡＸさせて頂きました。地区より青少年奉

仕基金と地区大会負担金の金額が減額になる通知が届きました。前期分は、前年度と同額になりますが、後

期分については、今後理事会にて検討致します。 

  予算としては、事業が実行出来ない状態としては、残ると思いますが、皆様から預かる貴重な会費を全世

界はじめ、この葛生地区の医療従事者や学校、子供達のために、そして地域の皆様に奉仕出来るよう、会員

皆様に情報を各委員会に挙げて頂きますようお願いします。 

  最後に、会員皆様には、今までとは、全く違う葛生クラブの例会となります。不安、ご迷惑をお掛けする

事もあると思います。至らないことも多々あると思います。どうか 1年間ロータリー愛でご協力お願い申し

上げます。 

 

    

 

誕生祝 蓼沼大介会員、相子正幸会員 

結婚祝 中田英昭会員、飯田 稔会員 

 

 

ガ バ ナ ー 補 佐 挨 拶 

・芝口久雄ガバナー補佐  

(佐野東ロータリークラブ) 

会 員 表 彰 

新 旧 役 員 バ ッ ジ 交 換 
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1. 国際ロータリー2550 地区ゴルフ選手権の案内 

2. 2021 年台北国際大会の案内 

3. 第 19回ロータリー全国囲碁大会の案内 

4. 友の会事務所コロナ対応の件 

 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

芝口久雄ガバナー補佐 1 年間よろしくお願いします。 

本島 佳明 君 
中田前会長、長島前幹事 お疲れ様でした。 

これから 1年間、皆様のご協力よろしくお願いします。 

保科純一郎 君 
中田前会長、長島前幹事 一年間おつかれ様でした。 

芝口ガバナー補佐、一年間よろしくお願いいたします。 

長島  徹 君 
中田前会長おつかれ様でした。 

本島佳明会長、保科純一郎幹事、宜しくお願い致します。 

奥山 浩司 君 

本島会長、保科幹事、1 年間よろしくおねがいします。中田前会長、長島前幹事 1 年

間ありがとうございました。芝口ガバナー補佐、ようこそお越しいただきました。 

私事ですが、おじいちゃんになりました。 

野部 武典 君 前例会の誕生日プレゼント、結婚記念日祝いを頂戴しありがとうございました。 

福島 秀治 君 

芝口ガバナー補佐ようこそ！ 

これから先ご指導下さいますよう宜しくお願い致します。 

本島会長、保科幹事、一年間お世話になります。 

中田前会長、長島前幹事 一年間おつかれさまでした。 

酒庭 和一 君 
中田前会長、長島前幹事 おつかれ様でした。 

本島会長、保科幹事、1年間よろしくお願い致します。 

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 英 昭 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 田 英 昭 委 員 長 

欠席の連絡 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

幹 事 報 告 



片柳 克敏 君 本島会長、保科幹事、本年度よろしくお願いします 

齋藤 孝之 君 

本島会長、保科幹事、就任おめでとうございます。 

難しい時期ですが、頑張りましょう。 

芝口 G補佐、ようこそ葛生クラブへお越し下さいました。 

一年間御指導宜しくお願いします。 

谷  和文 君 
本島会長、保科幹事、一年間よろしくお願いします。がんばってください。 

微力ですが、がんばります。60 周年を成功させましょう!! 

須藤 功一 君 
本島会長、保科幹事、1年間よろしくお願いいたします。 

中田前会長、長島前幹事 1 年間ごくろう様でした。 

小曽戸健治 君 
本島会長、保科幹事、一年間「楽しいクラブ」になります様、宜しくお願い致します。 

芝口ガバナー補佐、ご指導宜しくお願い致します。 

齊藤  茂 君 
本島、保科丸の出航おめでとございます。 

コロナの波を乗り越えて、充実した年度にしてください。 

中野 勇夫 君 

芝口ガバナー補佐、ようこそ葛生ロータリークラブへ。ご指導よろしくお願いします。 

前中田会長、長島幹事、1年間お世話になりました。 

本島会長、保科幹事、1年間よろしくお願いします。 

土屋  登 君 本島会長、保科幹事、1年間宜しくお願いします。 

今井  修 君 本島会長、保科幹事、1年間よろしくお願い致します。 

飯田  稔 君 
芝口ガバナー補佐、ようこそ葛生ロータリークラブへおこしくださいました。 

また、結婚祝をいただきましてありがとうございました。 

川上 卓也 君 新年度がスタートしました。本島会長、保科幹事、よろしくお願いします。 

蓼沼 大介 君 
本島会長、保科幹事、一年間宜しくお願い致します。 

芝口ガバナー補佐、本日はご指導の程、宜しくお願い致します。 

相子 正幸 君 
芝口ガバナー補佐、1年間ご指導よろしくお願いします。 

本島・保科年度がいよいよスタートですね。楽しみです。 

髙橋 竜馬 君 
本島会長、保科幹事、本年度宜しくお願い致します。 

微力ですが、精一杯盛り上げていければと思っております。 

中田 英昭 君 
本島会長、保科幹事の新年度スタートおめでとうございます。 

昨年度はお世話になりました。今年もニコニコ BOX よろしくお願いいたします。 

合計金額 68,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 齊藤 茂  副委員長 今井 修   委員 横塚信也 
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こんにちは。会長挨拶させて頂いてから二週間が経ちました。その間、毎日コロナウイルスの状況が悪い

方向に行っています。東京では、連日のように、3 桁の人数で増えています。関東圏も増加しています。し

ばらくの間、栃木県は感染者がいませんでしたが、ここに来て今日現在１３６人と増加し佐野市も３人増加

し５人になってしまいました。今後どの様に推移するか分かりませんが他クラブの状況や他団体の様子を聞

きながら佐野市の人数が増加した時には、例会をどの様にするかご相談したいと思います。 

またこの間、西日本では、豪雨災害が起きて多く

の方の人命が失われてしまいました。ここ数年毎年

のようにこの時期に線状降水帯が発生し台風の時

よりも被害が大きくなっています。今日の理事役員

会にて地区より届いている九州豪雨災害義援金に

ついて議題にしますが、一人 1,000 円以上というこ

とでお願いが来ています。皆様のご協力宜しくお願

い致します。 

これだけ多くの人命が失われても、50年に一度の大

雨だとか想定外だとか毎年のように聞いています。こ

のような状況は、日本全国どこでも起こりうることだ

と思います。川の氾濫、堤防の決壊、土砂崩れ、あまり

にも多くの場所で発生しています。そろそろ本気で国

土強靭化をした方がいいのではないのでしょうか。ダ

ムを造るとか堤防を高くするというと反対する人も多

くいますが、何もしないでいると、もっと被害が大き

くなるだけだと思います。コロナもたいへんです、自

然災害も大変です。両方とも国が主導で事業を行うこ

とで、日本経済が少しは良くなっていくのではないでしょうか。 

会 長 挨 拶 



 

誕生祝  永井治寿会員 

皆出席 

長島 徹会員(17 年)、中田英会員(15 年)、齋藤孝之会員(13 年) 

小曽戸健治会員(9年)、片柳克敏会員(8 年)、中野勇夫会員(7年) 

本島佳明会員(6 年)、川上卓也会員(4年)、保科純一郎会員(2年) 

    

    

 

 【各委員会計画発表】 

   ・クラブ奉仕委員会     中野 勇夫 委員長 

・情報委員会        片柳 克敏 委員長 

   ・会員組織委員会      谷  和文 委員長 

   ・奉仕プロジェクト委員会  小曽戸健治 委員長 

 

1. 8 月プログラムの件 

    8 月 11 日の第 2例会は休会とする。 

    クラブ協議会については、8月 24 日例会より各委員長より計画を報告していただく。 

2. 8 月 25 日 ガバナー訪問の件 

    時間帯は 11 時～12 時 葛生クラブからは 4名出席（会長、副会長、幹事、副幹事） 

    ガバナーは例会には出席しない（出迎え、見送り、挨拶無し）   

3. 中田年度決算承認の件及び本島年度予算案の件 

    中田年度については本会計、ニコニコともに承認いただいた。 

    本島年度については、予備費が余る計画のため 60周年の予算を取ってどうか？ 

    60 周年の積立金として 250 万円を予算に追記する。 

4. その他 

    ①婦人バレーボール大会及び佐野市ゴルフ協会に対する補助金は大会が中止の場合でも実施する。 

    ②原人祭りの補助金は出さないものとする。 

    ③青藍泰斗高校インターアクトクラブは活動停止中。 

（今後については進展有り次第青少年委員会から報告いただく） 

    ④納涼祭については中止、会長杯ゴルフは実施予定。 

第 1-1 回クラブ協議会 

会 員 表 彰 

2020 年 7 月 21 日 理事役員会報告 
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・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

本島 佳明 君 

毎日雨が続き、早く太陽の光が見たいです。 

先日、妻の誕生日に花が届きましたが、自分が家にいたの為 

本人ではなく私が受け取りました。 

中野 勇夫 君 皆出席 7年を頂きました。まだまだ頑張ります。 

坪内  馨 君 

ようやく出席できる状況になりました。またよろしくお願い致します。 

中田前会長、長島然幹事、大変な 1年ご苦労様でした。 

本島会長、保科幹事、楽しい一年を過ごせる年になりますように協力します。 

関塚 保雄 君 
妻の誕生日にきれいな花をありがとうございました。お陰様で〇〇才になりました。 

これからもよろしくお願いします。 

小曽戸健治 君 皆出席をいただいて、有難うございました。 

齋藤 孝之 君 皆出席 13回をいただきました。1年 1年継続していきたいと思います。 

永井 治寿 君 
6 月誕生祝いを頂きました。ありがとうございます。 

新しい生活様式の中でのロータリーを楽しみたいと思います。 

中田 英昭 君 
先日、結婚記念日に佐野 sanga にてお祝いディナーをしてきました。 

たまには外食もいいですネ！ 

合計金額 68,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 齊藤 茂  副委員長 今井 修   委員 横塚信也 

   

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 英 昭 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 田 英 昭 委 員 長 

欠席の連絡 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 
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こんにちは。8 月に入り、ようやく梅雨があけました。開けたとたんに、連日猛暑が続いています。これ

からは、熱中症に気を付けて下さい。特にマスクをしている時は、十分に注意する必要があります。 

そして、この夏が、9 月，10月まで続き暑い日が連日続いてしまうのか非常に心配しているところです。 

新型コロナウイルスの感染者が毎日、各県で大幅に増加しています。1 日で感染者が 1,500 人を超える日も

出ています。栃木県も 202 人になってしまいました。子供たちにとっては、本来ならば楽しい夏休みを迎え

ましたが、今年の夏は、私たちにとっても子供たちにとっても新型コロナウイルスの関係でどの様に夏休み

を過ごせばいいのか予定が組めない状態だと思います。夏休み期間は、約 2週間で今の状況では、旅行も行

くことが困難なことだと思います。子供たちにとって楽しい思い出を作ることが出来ないのが残念です。 

今月の例会は、今日と 8 月 25 日です。25 日は森本ガバナーの葛生クラブ訪問の日です。今年度はこのよ

うな状況の為、森本ガバナー、芝口ガバナー補佐、当クラブより、会長・幹事・中野副会長・関塚副幹事の

計 6 人で、3階を懇談会の会場として、１１：００～１２:００まで行ないます。懇談会を実施したのち、お

二人とも例会には出席せずにお帰りになります。お出迎えもなしで、クラブ協議会も行いません。このよう

なことは、異例なことだと思いますが、全クラブを廻るガバナーにとっては、致し方無いことだと思います。

当日は、ガバナー訪問での懇談会の報告になります。また、現況報告書を製本できなくても内容は、完成さ

せたいと思っています。まだ、提出できていないかたのご協力をお願い致します。 

 

誕生祝 齊藤 茂会員 

皆出席 酒庭和一会員(21 年)、長島 徹会員（17 年）、片柳克敏会員(8年) 

 

・7 月 21 日に理事役員会を実施いたしました。内容は、週報に掲載致しました。 

・本日、ロータリー財団委員会の地区補助金事業として、飯塚委員長のご協力のもと、特別養護老人ホーム

「葛生ホーム」、特別養護老人ホーム「きぼう」、介護老人保健施設「あさひ」にマスク各 3,000 枚の合計 

9,000 枚、非接触型体温計の贈呈式を行います。3密を避けるため、会長・幹事・飯塚委員長の 3人で行っ

会 長 挨 拶 

会 員 表 彰 

会 長 報 告 



てまいります。マスクと体温計については、長島先生にご協力頂き注文する事が出来ました。 

  今後も葛生や他の地区で困っていることがあれば、地区補助金でなくとも、皆さんにご協力していければ

と思います。 

 ・今年度の地区大会ですが、10月 25 日(日) 

会場：勝田屋記念会館（大田原市） 点鐘 14：30～ 閉会 16：20 

会長・幹事の出席のみで開催します。会員皆様には、インターネット YouTube で配信します。 

 

 ・ロータリー財団支援委員会  飯塚達郎 委員長 

 ・60 周年実行委員会      須藤功一 委員長 

 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

本島 佳明 君 
やっと梅雨が明けました。 

これからは、コロナに熱中症 両方ともならないように皆さん注意し下さい。 

田澤 秀文 君 

皆さん今日は。やっとの思いでクラブ例会に出て参りました。この間、コロナ騒ぎで、

ゴルフ中止、会合中止、宴会中止とすべと無い無いずくしで、生活のパターンがすっ

かり変わってしまい、ロータリーの「ロ」の字も色あせてしまいました。 

遅ればせながら、本島会長、保科幹事、異常な状況でのクラブ運営、大変かと思いま

すが、宜しくお願い致します。 

又、前年度の中田前会長、長島前幹事、お疲れ様でした。 

片柳 克敏 君 皆出席 8 年をいただき、ありがとうございます。 

酒庭 和一 君 皆出席を頂いてありがとうございます。 

齊藤  茂 君 誕生祝いありがとうございました。65才年金受給まであと 1年頑張ります。 

中田 英昭 君 
映画「事故物件恐い間取り」が 8月 28 日(金)全国公開となります。 

是非ご覧下さいませ。 

合計金額 14,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 齊藤 茂  副委員長 今井 修   委員 横塚信也 

   

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 英 昭 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 田 英 昭 委 員 長 

欠席の連絡 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

第 1-2 回クラブ協議会 
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こんにちは。毎日記録的な暑さが続いています。皆さんは、熱中症、夏バテ対策は、十分でしょうか。お

盆は、過ぎましたがまだまだ暑い日が続くそうです。引き続き、熱中症、新型コロナウイルス感染症に注意

していきたいと思います。 

新型コロナウイルス感染症については、毎回お話しさせて頂いていますが、栃木県も今日までの人数が 289

人になりました。そして、感染経路不明者が増加しています。なおかつ、家庭内感染や職場内感染が非常に

増加しています。現在子供たちも学校が始まり部活動も盛んになりつつあります。全国各地でクラブの寮生

活がクラスターになっています。これから運動部をはじめ、色々な大会が始まりますが中止にならないこと

を祈るばかりです。 

本日は、ガバナー公式訪問の日です。10：30～12：00 まで懇談会を行いました。出席者は、森本ガバナー、

芝口ガバナー補佐、保科幹事、中野副会長、関塚副幹事、そして私の 6名だけで行いました。懇談会終了後、

ガバナー、ガバナー補佐、とも帰られました。今回は、お出迎え、お見送りともなく異例づくめのことばか

りです。懇談会での内容をご報告いたします。 

最初に会長挨拶、出席者の自己紹介、森本ガバナーの挨拶、会長方針を発表し、懇談会に入りました。森

本ガバナーよりガバナーテーマ「魅力ある元気なクラブにしましょう」の説明で「私たちは世界で、地域社

会でそして自分自身の中で、持続可能な良い変化を生むために、人々が手を取り合って行動する世界を目指

します。」このビジョン声明に基づいてクラブ活動に取組んでいく為に次の説明がありました。 

・クラブ強化 ： 少なくとも年に一度は、直前会長、現会長、次年度会長と 

           の戦略的優先事項に基づいてのクラブ戦略立案会議の開催。 

・デジタル化 ： マイロータリーへの 100％の登録。（葛生クラブ 32.5％） 

           クラブセントラルへの登録、RI ロータリー賞への挑戦 

・人材育成  ： RLI への参加促進、RYLA への参加促進、青少年奉仕活動 

           への積極的参加支援、ローターアクト、インターアクトへの支援育成  

・支援    ： ロータリー財団への寄付推進 年次基金１人 150 ドル ポリオプラス 1人 30 ドル 

           米山記念奨学会への支援 1 人 19,000 円 

以上のように、ご指導があり、今後ともロータリー活動について皆様の協力宜しくお願い致します。 

会 長 挨 拶 



 

 ・九州豪雨災害の義援金について。 

   42 クラブより 1,660,000 円のご寄付が集まりました。 

   2 地区へ、均等に 830,000 円ずつ送金しました。 

     第 2770 地区  福岡、長崎、佐賀 

     第 2720 地区  熊本、大分 

 ・例会終了後、理事役員会を行います。 

 

1.  現況報告書作成にあたり謝辞 

2. 佐野市暴力追放協会からの配布物 

 

 ・青少年奉仕委員会     蓼沼大介 委員長 

 ・出席ニコニコ BOX 委員会  中田英昭 委員長 

 ・プログラム委員会     齋藤孝之 委員長 

・ロータリー家族委員会   川上卓也 委員長 

 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

本島 佳明 君 
本日ガバナー公式訪問がありました。大変勉強になりました。 

皆さんに宜しくお伝え下さいと伝言がありました。 

保科純一郎 君 本日のガバナー公式訪問、無事終わりました。皆様ご協力ありがとうございました。 

須藤 功一 君 
妻の誕生祝にステキなお花をいただきました。ありがとうございました。 

大変よろこんでいました。 

中田 英昭 君 
映画「事故物件恐い間取り」が 28日(金）より全国公開になります。 

暑い時期、会談で少しでもゾッとしてください。 

合計金額 7,000 円 

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 英 昭 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 田 英 昭 委 員 長 

欠席の連絡 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

第 2-1 回クラブ協議会 

会 長 報 告 

幹 事 報 告 
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 ★ 2020 年 8 月 25 日 森本敬三ガバナー公式訪問 

 

 ★ マスクと体温計を介護保健施設「きぼう」「葛生ホーム」「あさひ」に寄贈 (下野新聞) 

 

クラブ会報委員会  委員長 齊藤 茂  副委員長 今井 修   委員 横塚信也 
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こんにちは。先週は森本ガバナーの公式訪問がありました。クラブにとりまし

ては、一大行事で今までは準備等、公式訪問当日まで慌ただしくしていたような

気がします。しかし今年は、準備という準備はなく、例会出席もなく、クラブ協

議会もなく、出席者 6名の懇談会だけで公式訪問が終了致しました。それでも公

式訪問が終わったと思うと気分的にだいぶ楽になったような気がします。これか

らは、月ごとの行事について考えていきたいと思います。 

9 月は今日と、15 日が例会日で、29日に第１回会長杯ゴルフ大会を実施します。10 月になりますと、米山

月間、11月には、ロータリー財団月間になります。 

米山記念奨学会委員会委員長には、飯田 稔君、ロータリー財団委員長には、飯塚 達郎君にお願いして

います。二人ともこの委員会は初めてなので、皆様のご協力を是非ともお願い致します。9月，10月、11月

とも例会は各 2回です。例会場に来て頂いた時には、是非ともこの両委員会の特別寄付のご協力をお願いし

ます。本日より受付は致します。 

8 月 21 日金曜日に神宮球場に行って来ました。昨年私の三男がプロ野球のヤクルトスワロー

ズジュニアに合格し年末のトーナメントで優勝したことは、お話させていただいたと思います

が、その後のことをご報告致します。球団社長がキャンプ前に優勝祝賀会をしたいということで

1 月 25 日に戸田にあるヤクルト施設で盛大に開いて頂きました。そして神宮球場開幕のときに優勝報告セレ

モニーをするとお話しがありました。しかし新型コロナウイルス感染症が増加し緊急事態宣言が出され、延

期もしくは、中止ということでしたが、どうにか今年の新チームも結成され、新旧の試合を 8 月 21 日の午

前中に神宮球場でさせて頂くことが出来ました。そして、その日のナイターのヤクルト vs 阪神戦の前に優

勝報告セレモニーと新チームのお披露目をして頂きました。子供たちにとっては何もなかった夏休みがとて

も素晴らしい思い出が出来たと思います。 

他のジュニアチームの保護者に話を聞くと、どの球団もここまでは、していないとのことでした。ヤクル

トという会社が本当に関わった人達を大切にして、新型コロナウイルス感染症でこの大変な時にここまでし

て頂いたことに感謝するとともに素晴らしい会社だと思いました。 

会 長 挨 拶 



 

誕生祝  齋藤孝之会員、飯田 稔会員 

結婚祝  関塚保雄会員 

皆出席  田澤秀文会員(31 年)  

 

 ・2019 年の規定審議会にて、ロータリークラブ定款が変更になりました。 

今年度の現況報告書より、新しい定款に変更します。 

 ・田中正造大学事務局長 坂原さんより足尾植樹のためのクラウドファンディングのパンフレットを 

頂きました。 

 

 ・クラブ会報委員会   齊藤 茂 委員長 

 ・クラブＳＮＳ委員長  関塚保雄 委員長 

 

1. 9 月プログラムの件 

   9 月は 1日と 15日の 2回とする。内容は主としてクラブ協議会（各小委員会報告） 

2. 葛生 RC 看板修理の件 

   修理するということで承認いただく（費用約 55万円 業者 福島塗装様） 

   看板の標記内容については別途協議する。   

3. 第 1 回本島会長杯ゴルフコンペの件 

   9 月 29 日 東松苑ゴルフクラブ（6組仮予約済み） 

   パーティールームは使用できないため、レストランにて表彰式実施とする。 

 

 

 

 

 

 

 
 

出 席 状 況 報 告 

中 田 英 昭 委 員 長 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

第 2-1 回クラブ協議会 

会 長 報 告 

会 員 表 彰 

2020 年 8 月 25 日 理事役員会報告 
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・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

本島 佳明 君 
本日、吉水小にて左折巻込防止講習会を実施しました。 

谷さん、中田さん、蓼沼さん、お疲れ様でした。 

関塚 保雄 君 

結婚 21 年になりましたが、これもひとえにメンバーの皆様のおかげで忘れることなく迎

えることが出来ました。ありがとうございます。 

先日のガバナー訪問で非常に印象に残ったのは、ガバナーを見送るときにフォードマス

タング GT5.0、V8、450 馬力の車で帰られた時でした。 

田澤 秀文 君 皆出席 31年をいただきました。いつの間にか 31年、古株になりました。 

飯田  稔 君 誕生祝をいただきまして、ありがとうございました。66 才になりました。 

奥澤 松利 君 誕生祝プレゼントを頂きありがとうございます。 

齊藤  茂 君 本日、妻の誕生日にお花をいただきありがとうございました。 

齋藤 孝之 君 

誕生祝いありがとうございます。 

1 年 年齢を重ねるたびに、ボールが飛ばなくなります。 

若手と 30ヤードの差が、今は 70 ヤードです。 

中田 英昭 君 

吉水小にて、交通安全教室をしてきました。 

本島会長、谷理事、蓼沼委員長、トラック部会の皆様ごくろう様でした。 

ロータリーの友 9月号に益子ロータリークラブの陶芸家・藤原先生が紹介されています。 

合計金額 20,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 齊藤 茂  副委員長 今井 修   委員 横塚信也 

   

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 英 昭 委 員 長 

欠席の連絡 
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こんにちは。最近は、朝晩が少しは楽になってきたような感じがし

ます。しかしながら、日中は、まだまだ暑い日が続いています。引き

続き熱中症の予防をお願いします。今回大型台風 10 号が九州地方に来

ましたが、台風になる前から非常に大きくなると言われていました。

皆さん、相当準備はしたと思いますが、それでも随分と被害が出てし

まいました。これから今回のような大きな台風が関東圏に向かって来

る時にどこまで準備が出来るのかとても不安です。 

先々週子供が野球の練習中に熱中症にかかり救急車にて運ばれてしまいました。水分補給は十分にとって

いましたが、塩分があまり取れていなかったことが要因の一つになりました。皆さんも日中表での作業をし

たり、ゴルフをされている人もいると思います。水分補給も大事ですが、お昼休みの食事もアルコールだけ

でなく、しっかりと食事も取るようにして下さい。その際には、塩分補給も忘れずに取るようにして下さい。 

新型コロナウイルス感染症についてですが、弊社の東京青梅営業所にて、コロナ騒ぎがありました。従業

員より熱が出て、咳もひどいので、仕事に出られないとの連絡がありました。結果は風邪と肺炎の症状が少

しあるとのことでしたが、その結果が出るまでに、会社として対応がとても大変でした。ＰＣＲの検査結果

が出るまで二日かかり、その間、いつ、だれが、最後に会っているか調べることが大変でした。当人は夜間

勤務が多く事務所にいつ来たか、点呼場で誰が最後に会ったのか他の従業員がとても不安な状態になりまし

た。当然、家族の人達も不安な状態になったと思います。 

この様に、いつ、どこで、何が起こるか分からない事がたくさんあります。準備をする事は非常に大事な

ことですが、その準備をどこまですればいいのかが、分からず中途半端になってしまう事が多いと思います。

ただ準備しすぎることは、決して無駄にはならないと思います。非常食にしても、熱中症対策にしても、コ

ロナウイルス感染症予防にしても、一度そろえればいいのではなく、何カ月おきかに入れ替えるために、使

用していくことが大事だと思います。 

会 長 挨 拶 



 

誕生祝  新田 実会員、横塚信也会員 

 

 ・例会終了後、理事役員会を行います。 

 

 ・会員増強・選考委員会  新田 実 委員長 

 ・職業分類・研修委員会  酒庭和一 委員長 

 ・職業奉仕委員会     駒形忠晴 委員長 

 ・社会奉仕委員会     永井治寿 委員長 

 ・国際奉仕委員会     相子正幸 委員長 

 

1. 10 月プログラムの件 

    10 月は 6日と 20 日の 2回とする。（6日はクラブ協議会、20 日は野部会員卓話） 

2. 葛生 RC 看板修理の件 

    標語をどのようにするか？（青藍泰斗高校生徒から候補有り） 

    片面については葛生小と相談する。   

3. 第 1 回本島会長杯ゴルフコンペの件 

    表彰式、パーティーともに無しとする。（流れ解散）順位発表、賞品等は後日（例会等）とする。 

4. 理事役員会の日程変更の件 

    10 月から第 1例会後とする   

5. 地区大会参加の件   会長 幹事のみ参加とする。 

6. その他 

    前会長 前幹事への慰労金をどうするか？ 

    イベントとしては開催できる状況に無いため、慰労金のみお渡しする。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

出 席 状 況 報 告 

中 田 英 昭 委 員 長 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

第 2-3 回クラブ協議会 

幹 事 報 告 

会 員 表 彰 

2020 年 9 月 15 日 理事役員会報告 
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・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

本島 佳明 君 佐野市で新型コロナウイルスが急増しています。皆様、注意して下さい。 

中野 勇夫 君 
全米オーブン女子テニス、大坂なおみの優勝には色々な意味で感動と元気をいただきま

した。日曜日の夜は、ついつい嬉しさで飲みすぎました。 

横塚 信也 君 

こぶさたしています。本島年度初めての出席ですので遅ればせながら本島会長、保科幹

事さん宜しくお願い致します。 

又、誕生祝を頂いてありがとうございます。 

孫 4人に囲まれて、今年も健康に迎えることが出来ました。感謝です。 

新田  実 君 誕生日を祝って頂きありがとうございます。 

谷  和文 君 

佐野市消防団が「令和 2年防災功労者内閣総理大臣表彰」を受賞しました。9月 4 日官邸

へ行ってきました。集合記念写真では、安倍総理の真後ろでした。消防団員が地域の安全

のため頑張っていただいた賜物だと思います。これからも頑張ります。 

羽石 充弘 君 
先日は妻の誕生日に素敵なお花をいただきましてありがとうございました。施されたら

施し返す(半沢直樹ドラマより)意識で今後のロータリー活動頑張っていきます。 

中田 英昭 君 
浅野忠信が出演の映画「ミッドウェイ」を観に行ってきました。山口多門役ですが、良く

描かれていました。太田イオンが 1番近くなので、よろしくお願い致します。 

合計金額 20,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 齊藤 茂  副委員長 今井 修   委員 横塚信也 

   

 

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 英 昭 委 員 長 

欠席の連絡 

2020 年 9 月 29 日（火） 第 1回会長杯ゴルフコンペ in 東松苑ゴルフ倶楽部 
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こんにちは。9月 29 日に行われた第

１回会長杯ゴルフ大会には、多くの会

員の皆様にご参加して頂きありがと

うございました。本来であれば、その

日に表彰式が出来れば良かったので

すが、佐野市として、緊急事態宣言が

発出されていましたので、本日後程、

少し時間を頂いて表彰式を行いたい

と思います。 

また、新型コロナウイルス感染症に

ついては、佐野市においてホームパー

ティー関係の感染者が急激に増加し

ています。栃木県では、感染者数が宇

都宮に次いで、2 番目に多くなってし

まいました。皆さんにも、すぐそばに新型コロナウイルスが近づいていると思って、細心の注意をして行動

して頂ければと思います。 

本日は、皆さんに 2020-2021 年度ホルガ―・クナークＲＩ会長からのご挨拶を紹介したいと思います。 

 

【ロータリアンとローターアクトの皆様】 

今年度に国際ロータリー会長を務めることができ、大変光栄に感じております。ロータリーにおいて重要

な仕事が私たちを待ち受けていますが、同時に多くの楽しみもあります。 

私たちは昨年度、ロータリーのより良い未来を築くための 5年間の行動計画を開始しました。この計画で

は、「より大きなインパクトをもたらす」「参加者の基盤を広げる」「参加者の積極的なかかわりを促す」「適

応力を高める」という優先事項に取り組みます。この数か月間でロータリアンとローターアクトは、未来へ

の新たな道を切り開き、これらの目標が実現可能であることを既に示してきました。 

会 長 挨 拶 



紛れもなく、新型コロナウイルスによってロータリーはこれまで想像もし

なかった新たな課題に直面しています。しかし、どのような課題にも、それ

を上回るほど大きな機会が存在するものです。今年度のテーマを私が選んだ

時には知り得ようもなかったことですが、新年度に乗り出した私たちにとっ

て、「ロータリーは機会の扉を開く」のテーマはさらに大きな重要性を帯び

ています。 

ロータリーの会員がこの状況に適応し、新型コロナウイルスに対応してい

ることに、私は感銘を受けています。コロナウイルスの世界的流行により、多くのクラブでは通常通りの活

動が困難になっています。しかし、私たちは必ずやこれを乗り越えます。この数か月間、私は数百ものクラ

ブを自宅から「訪問」するという新しい方法で、ロータリアンやローターアクターの皆さまとの交流を楽し

んできました。バーチャルな方法で多くの例会に出席するのも楽しいものです。まだオンライン例会を試し

たことのないクラブは、オンライン例会を開いたり、ほかの地域・国のロータリークラブやローターアクト

クラブからのゲストスピーカーをオンラインで招くなど、何らかの形で

オンラインの要素を取り入れることをお勧めします。 

ロータリーの強固な未来を築くには、新しい人に声をかけ、ロータリ

ーに迎え入れることが重要です。また、地域社会を反映したクラブづく

りも大切です。より多様なクラブとリーダーが集まれば、ロータリーは 

変わりゆく世界とのつながりを強固に保つことができるでしょう。 

ですから、会員一人ひとりの価値をロータリーが大切にしていること

を、あらゆる機会に示そうではありませんか。学んだことを土台とし、

新たな現実を受け入れ、新しい顔を歓迎し、輝いていく新たな方法を見つけるために、この機会をとらえま

しょう。これこそが、世界にインパクトをもたらし続ける方法です。そのための援助が必要となった場合に

は、目標達成に役立つロータリーの多くのリソースをご利用いただけます。 

地域によって「ロータリー」がもつ意味は異なるかもしれませんが、私たちは皆、同じ中核的価値観と「四

つのテスト」によって結ばれています。ロータリーが変化しようとも、その価値観が変わることはありませ

ん。 

皆さまがクラブや地域社会でいかに参加を促し、インパクトをもたらしているかをお聞きできることを楽

しみにしています。「ロータリーは機械の扉を開く」とは、奉仕の恩恵を受ける方々、そして私たち会員の両

方に共通するテーマです。 

感謝の気持ちを込めて 

 

誕生祝  坪内 馨会員 

結婚祝  横塚信也会員、小曽戸健治会員、齊藤 茂会員、今井 修会員 

皆出席  坪内 馨会員(15 年) 

 

 ・2021-22 年度地区委員の推薦について 

・例会終了後、理事役員会を行います。 

会 長 報 告 

会 員 表 彰 
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 ・ＳＡＡ    福島秀治 委員長 

 

1. 11 月プログラムの件 

    11 月は 10日と 24 日の 2回とする。 

2. 葛生 RC 看板修理の件 

    看板標語（片面は青藍泰斗高校生徒、もう片面は葛生中に依頼検討） 

    取り換え式看板にし、数年後に掛け替え可能か福島塗装さんに検討いただく。   

3. 秋の自然に親しむ会  中止 

4. ライラセミナー    中止 

5. インフルエンザ予防接種の件 

    長島医院からの返事待ち  接種可否の判断を早めに頂くこととする。  

6. 新入会員の件 

    木村会員（足利銀行支店長）転勤に伴い永尾新支店長入会承認することとする。 

    9 月 30 日退会 10 月 1 日入会で手続きを進める。 

7. 2021 年 1月以降の例会の件 

    社会情勢を鑑み 11 月中に見極めをする。 

    夜間例会（忘年会、新年会など）実施できる方法を検討することとする。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

出 席 状 況 報 告 

中 田 英 昭 委 員 長 

欠席の連絡 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

第 2-4 回クラブ協議会 

2020 年 10 月 6 日 理事役員会報告 



             

本島 佳明 君 
第 1 回会長杯ゴルフコンペ、多くのみなさんにご参加いただきありがとうございます。

私は、今年初のゴルフ 無事ラウンドが出来ました。 

保科純一郎 君 
第 1回本島会長杯 優勝させていただきました。誠にありがとうございました。 

最初で最後にならないように精進していきたいと思います。 

坪内  馨 君 
誕生祝いと皆出席をいただいて。ついに 73才、あと何年出られますか？ 

ありがとうございました。 

齊藤  茂 君 10 月 15 日は、37 回目の結婚記念日です。妻に感謝です。 

福島 秀治 君 

先日の会長杯ゴルフではお世話になりました。ゴルフでのことですが「東松苑ゴルフ倶

楽部」(アウトコース６番 330 ヤード)での 2 打目がカップインしてしまいました。私も

約 35年のゴルフ人生の中で「イーグル」を出したのは初めてでして大変興奮しました。 

なんでも、ミドルホールでの「イーグル」はホールインワンより難しいと聞き、またビッ

クリです。改めて、同伴競技者で現認者の(田澤さん、須藤さん、齊藤茂さん)ありがとう

ございました。 

小曽戸健治 君 

結婚祝いを頂きありがとうございました。10 月 19日が結婚記念日ですが、去年は台風 19

号の跡片付けですっかり忘れてしまいました。今年こそは、穏やかな日になってくれれ

ばと願っています。 

今井  修 君 結婚祝いをいただきありがとうございました。早いもので 28 年が経ちました。 

飯塚 達郎 君 
会長杯ゴルフコンペで準優勝させていただきました。ありがとうございます。 

メンバーとキャディーさんに恵まれた結果です。 

髙橋 竜馬 君 

先週、第 1回会長杯ゴルフコンペに出席させて頂きました。 

天気も良く、楽しくプレーできました。 

自宅から一番近いゴルフ場なのですが、恥ずかしながら初めて行きました!! 

中田 英昭 君 
先週 TBS 金曜ドラマ「キワドい 2 人-K2-」で長坂のシーンと松井町の願成寺のお墓のシ

ーンが出ました。10/20(火)から「この恋あたためますか」も始まりますヨ！ 

合計金額 29,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 齊藤 茂  副委員長 今井 修   委員 横塚信也 

   

 

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 英 昭 委 員 長 
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こんにちは。毎日の寒暖の激しさに、まだまだ相当若い方だと思っていましたが、体がついていかない自

分に気が付きました。この状態で風邪をひいてしまうと、家族や会社からコロナではないかと疑われてしま

います。特にインフルエンザにかかってしまうと、病院にかかることも困難になってしまいます。どちらも

かからないように注意しましょう。 

皆さんには、保科幹事よりＦＡＸ、メール等でお知らせしていると思いますが、今年度の長島先生による

インフルエンザ予防接種の件ですが、再度、中野副会長に確認して頂きましたが、ワクチンの確保が難しく

今回は中止とさせて頂きます。個人的には各医療機関に予約が出来ると思いますので、各自にて受けて頂け

ればと思います。現在、健保や各団体でもインフルエンザ予防接種の助成をしていると思います。是非とも

活用して受けて下さい。 

話変わりますが、先月会長杯がありましたが、先日ゴルフコンペがあり今年 2回目のゴル

フをしました。おおたたきをした結果ブービーメーカー、ブービーと連続して頂いてしまい

ました。やるごとに下手くそになっていくようでゴルフはもうやめてもいいかなと思ってい

ましたが、たまたま、トラックメーカーから頂いたゴルフの豆本みたいなもので、雑誌に連

載されているのをまとめた物を頂きました。皆さんは知っていることだと思いますが、その中でブービーの

本来の意味というところがあり読んでみたところ、日本では、最下位から数えて２番目の人に与える賞が「ブ

ービー賞」となっています。しかし、これは日本独自のもので、辞書には「最下位」と載っており、但し書

きで「日本では下から 2番目として使われる」とあります。本来のブービーの意味は、「ビリ」「最下位」を

表す言葉で決して「下から 2番目」を意味するものではありません。それが、どうして日本では下から数え

て 2 番目がブービーになったのでしょうか。 

かつて、コンペなどで賞される「ブービー賞」は、その言葉が本来意味する通り、「最下位のプレーヤー」

に贈られていました。とはいえ、結果的にはビリなのだから渡される賞品も、記念品や参加賞程度のもので

した。そんな「ブービー賞」が後になぜか次第に賞品が豪華なものになっていきました。というのも「今回

は最下位という不名誉なことになったけど、次のチャンスにはぜひ、頑張って上位に入ってほしい」という

日本人らしい人情味あふれる優しさから、次回へのエールを込めたものでした。 

しかし、それが「最下位」ではなく「下から 2番目」に順位が上げられるようになったのも、日本人らし

会 長 挨 拶 



い理由がありました。「上手なひとも、そうではない人もコンペを楽しめるように」という配慮から様々な賞

が設けられ、ブービー賞にも豪華な賞品が用意されました。時には優勝と見間違うような賞品が用意される

ようになると、ラウンド途中で大叩きして上位が望めなくなった参加者の中には、故意にビリを狙うプレー

ヤーも出始めました。 

そこで考え出されたのが、意識して狙いにくい「最下位から 2番目」の表彰でした。これなら限りなくビ

リに近く、全てのプレーヤーのスコアが判明しない限り、自分の順位は分からない。そこで、意図的に狙え

ない「下から 2番目」に贈られるようになりました。たとえスコアが悪くても、一生懸命取り組むという真  

面目な人間性を重んじた日本的な趣向だったことでいつの間にか定着しました。 

この「ブービー」に関連する用語として「ブービーメーカー」がありますが、「この人がいたからこそ、下

から 2番目いる」という和製英語です。 

改めて自分もスコアでなく、順位でもなく、自然の中で身体を動かす楽しさを最優先にもう少しゴルフを

続けてみようと思います。皆さんには、ご迷惑をお掛けしますがこれからもよろしくお願いします。 

 

・足利銀行 永尾支店長入会 

  ・10 月 25 日地区大会出席、You Tube 配信 

  ・2021-2022 地区委員の件（中田 英昭君ＤＬ委員） 

  ・クールビズは今月まで、来月より通常に戻ります。 

 

・今年度インフルエンザワクチン接種中止のお知らせ 

・10 月 25 日 地区大会の動画配信の件 

  

 

 

足利銀行㈱葛生支店 

  支店長 永尾吉哉 会員 

  

 ・米山記念奨学会委員会委員会  飯田 稔 委員長 

 

 

 「新入会員卓話」 

    野部武典 会員 

第 2-5 回クラブ協議会 

会 長 報 告 

入 会 式 

卓 話 

幹 事 報 告 
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・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

本島 佳明 君 
永尾支店長 葛生ロータリークラブ入会ありがとうございます。 

会計引き継ぎ大変だと思いますが、これからどうぞ宜しくお願い致します。 

保科純一郎 君 野部会員、卓話ありがとうございました。永尾会員、入会おめでとうございます。 

中野 勇夫 君 
永尾さん、入会おめでとうございます。これからよろしくお願いします。 

新入会員卓話、野部君ありがとうございます。 

吉澤慎太郎 君 久々に出席しました！ 

吉澤 浅一 君 野部会員の卓話楽しみです。 

奧山 浩司 君 

野部さん、すばらしい卓話ありがとうございました。 

私事ですが、弊社のしっくいが 

グッドデザイン賞を受賞することができました。 

飯田  稔 君 妻の誕生日にきれいな花をいただきまして、ありがとうございました。 

小曽戸健治 君 野部さん、卓話ありがとうございました。次回の卓話も楽しみにしています。 

野部 武典 君 つたない卓話におつきあい頂きありがとうございました。 

中田 英昭 君 
TBS ドラマ「この恋あたためますか」夜 10時スタート！ 

永尾支店長、ご入会おめでとうございます。会計としてもよろしくお願いいたします。 

合計金額 25,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 齊藤 茂  副委員長 今井 修   委員 横塚信也 

   

 

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 英 昭 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 田 英 昭 委 員 長 

欠席の連絡 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 
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こんにちは。11 月に入り、少しずつ朝晩が冷え込んできました。台風の  

心配はだいぶなくなってきたと思いますが、これからは、雪の心配をする時

期になって来ます。私も仕事上、全車両のタイヤをスタッドレスタイヤに変

更するのにタイヤを何本用意するか毎年のように悩んでいます。自分の車も

スタッドレスタイヤに取替えますが、ここ数年雪道を走っていないような気

がします。ただ、いつ天気が崩れてもいいように、準備はしておきたいと思い

ます。 

また、最近のコロナウイルス感染症について、佐野市の感染者は、落ち着いてきたようですが、日本全体

では、突発的な増加はしていませんが、毎日数百名から千人越えの感染者が出ています。世界を見ても毎日

のように記録的な感染者が出続けています。日本でも、当初から寒くなってくる秋冬にかけて、コロナウイ

ルス感染者が増加するだろうと予想されています。皆さんもこれからが、最も注意しなくてはならない時期

が来たと思って下さい。 

10 月 25 日の日曜日に、保科幹事と地区大会に出席してきました。YouTube にて生配信がありました。ご

覧になった方もいらっしゃると思います。地区大会のプログラムもお手元にあると思います。場所は、大田

原市の勝田屋記念会館です。ホストクラブは、大田原中央ロータリークラブです。第 2550 地区は、現在、48

クラブ、1,703 名の会員数ですが、その内役 130 名のロータリアンが出席しました。オープニングとして、

森本ガバナーのビデオでの日本刀の演技披露、会場での「与一太鼓」の披露から始まりました。その後は、

パストガバナー等の紹介があり、森本ガバナーの挨拶がありました。その中で、3月 11 日のパンデミック宣

言、4月 7日の非常事態宣言があり、クラブ協議会の中止、PETS もＤＶＤでの実施、対面での活動が全く出

来ず厳しい状況の中で、ロータリー活動をしています。次に、委員会報告、ガバナーエレクト、ガバナーノ

ミニーの挨拶、福田県知事、津久井大田原市長の挨拶と続き、約 2時間の地区大会が終了しました。後で地

区大会のＤＶＤが配布されると思います。また、森本ガバナーからの御礼のメールが届いています。掲示板

に貼っておきます。 

次年度は、真岡市での地区大会です。皆さんと一緒に参加出来る状況になっていることを望みます。 

 

会 長 挨 拶 



 

誕生祝  保科純一郎会員 

結婚祝  齋藤孝之会員、飯塚達郎会員 

皆出席  相子正幸会員(3 年) 

   

1. 地区大会のプログラムを配布いたします。 

2. 去年の地区大会の記念品披露 

3. 米山一人当たり寄付額の表彰 

4. 青藍泰斗高校インターアクト幹事校の表彰 

5. 理事役員会開催の件 

  

     

「ロータリー財団にちなんで」   

飯塚達郎 君 

  

「世界インターアクト習慣にちなんで」 

   地区インターアクト委員  中野勇夫 君 

 

1. 12 月プログラムの件  12 月は 1日と 15 日の 2回とする。1日はクラブ総会開催 

2. 年次総会の件  12 月 1 日例会後 

3. 第 2 回会長杯ゴルフコンペ、忘年会の件  12 月 8日 ゴールド佐野 忘年会は中止 

4. 葛生ロータリー看板修理の件 

   標語が決まったのでレイアウトとサンプル作成 

   採用された標語の生徒には別途表彰状等用意する 

5. IM の件 中止の方向（近日中に決定する予定） 

6. その他 

   ・高実子 正さん（元会員）死去  会則に則り生花手配 

   ・出席率の件  事務局からも特段指示はないため特に対応せず 

   ・今後の例会数について 

     会長案としては 3月までは月に 2回とし、4月からは毎週に変更したい。（周年行事の準備など） 

会 員 表 彰 

幹 事 報 告 

2020年 11月 10日 理事役員会報告 

第 1 回クラブフォーラム 

卓 話 
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・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

本島 佳明 君 

11 月に入り今年もあと 2ヶ月です。 

皆さん、インフルエンザ、コロナ、カゼに注意して下さい。 

中野さん 卓話、飯塚さん クラブフォーラム ありがとうございました。 

保科純一郎 君 誕生祝をいただきありがとうございました。 

齋藤 孝之 君 
先日の父の葬儀に際しまして、皆様には大変お世話になりました。 

おかげを持ちまして、無事 送ることができました。感謝申し上げます。 

坪内  馨 君 
妻の誕生祝に素敵なお花を戴きありがとうございました。 

玄関に飾ってあります。本人も喜んでおりました。 

永尾 吉哉 君 
前回より入会させていただきました。 

私自身初めてのロータリークラブなので、皆様のご指導よろしくお願いいたします。 

齊藤  茂 君 

さる 10 月 31 日、日光紅葉ゴルフリゾートにて 

ホールインワンを達成しました。 

ゴルフを始めてうん十年!!  

最近は乗りさえしませんでしたが、 

人生なにが起こるかわからないものと思いました。 

飯塚 達郎 君 結婚記念日祝いを頂き、ありがとうございます。 

相子 正幸 君 
皆出席 3年を頂きました。早いようで充実した 3年でした。 

これからも御指導よろしくお願い致します。 

中田 英昭 君 
先週 11 月 4 日、日テレの「今夜くらべてみました」にクルミが出演しました。 

ネットでも見る事が出来ますので、是非どうぞご覧くださいませ。 

合計金額 27,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 齊藤 茂  副委員長 今井 修   委員 横塚信也 

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 英 昭 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 田 英 昭 委 員 長 

欠席の連絡 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 
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2020～2021 第 2856 回 2020.11.24 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

こんにちは。先週 1 週間は、暖かい日が続き、とても過ごしやすかったと思います。それとは逆に、新型

コロナウイルス感染症ですが、各都道府県で感染者の人数が記録更新されています。これからが、本格的に

感染者数が増えていくと思うと非常に不安になっていきます。現在、私たちは感染しないように最大限の注

意をしていると思います。しかし、小学校、中学校、高校は通常授業になっています、インフルエンザのよ

うに、学校で流行したりしないか不安になる方もたくさんいると思います。 

先日、千葉県の大学に行っている長男が一時帰省で佐野に帰って来ました。やはり、帰って来るには、高

速バスや電車を乗り継いで帰って来るのですが、本人も帰っていいのか確認してきました。長男の大学も未

だに授業は、リモートで入学してから校舎に入ったことがない状態です。一年生ですが、アパートとグラン

ドの往復で終わりそうです。ほとんどの大学でこの様な状況だと思います。大学に入って一番楽しい時に、

色々な人達と出会えないというのは、本当に大学生活をつまらないものにしていると思います。この様な状

態がいつまで続くか分かりませんが、取り戻せる時が早く来ればいいなと思います。 

そして、葛生クラブの令和 2年の例会ですが、今日を含めて 3回になります。会員皆様には、有意義な時

間が中々作れない状況が続き大変申し訳ございません。その中で、前回の理事役

員会で来年の例会について、私の考えを話させて頂きました。 

まだ予定表は、作成していませんが、2021 年 3 月までは、現状と同じように月

2 回の例会とさせて頂きたいと思います。ただ、新年会、田沼 RCとの合同ゴルフ

コンペについては、家族親睦委員長と相談して何か出来る方法を探して実行しようと話を進めています。 

また、4 月以降の例会ですが、出来る状況であれば、通常通りの毎週火曜日に例会を開催したいと思いま

す。そして、葛生クラブの 60 周年記念事業を 5 月に開催したいと思っております。短期間での準備を要す

るので、須藤実行委員長をはじめ皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 

会員皆様には、当初予定していたプログラムを変更させていただくのは、申し訳ございませんが現況を見

て、変更を了承して頂ければと思います。この先状況が良くなって来た時には、また、改めて変更したいと

思います。 

皆さんも時期的に、これから外出する事が多くなると思いますが、感染しないよう、十分注意をしてお出

掛け下さい。 

会 長 挨 拶 



 

誕生祝  吉澤浅一会員、関塚保雄会員、羽石充弘会員 長尾吉哉会員 

結婚祝  川上卓也会員 

   

・森本ガバナーよりメール配信（掲示板） 

 ・12 月 1 日（火）例会後 年次総会 

 ・第 9 グループ IM 中止 

  

・齊藤茂会員ホールインワン記念品の件 

・2019－2020 年度地区報告誌回覧の件 

  

   

「新入会員卓話」  羽石充弘 君 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

出 席 状 況 報 告 

中 田 英 昭 委 員 長 

欠席の連絡 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

会 員 表 彰 

会 長 報 告 

卓 話 

幹 事 報 告 
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本島 佳明 君 

羽石君、卓話ありがとうございました。 

齊藤茂さん、ホールインワンの記念品いただきました。 

ありがとうございます。次も宜しくお願いします。 

保科純一郎 君 妻の誕生日にお花が届きました。ありがとうございました。 

吉澤 浅一 君 

ついに来るべきものが来た感じです。古希です。自覚はあまりありませんが、家族の見る

目が ”もう 70 才“ って感じに変化してきた気がします。 

家内の誕生日にステキなお花 大変喜んでおりました。ありがとうございます。 

新田  実 君 
妻の誕生日を祝っていただきありがとうございました。 

遅くなりましたが、お礼申し上げます。 

関塚 保雄 君 
誕生祝いありがとうございました。最近、体力づくりのため毎朝 2km を早歩きするよう

になってから、ドライバーショットがまっすぐ飛ぶようになりました。 

羽石 充弘 君 
本日は誕生日プレゼントありがとうございます。 

また、つたない話にお付き合いいただきありがとうございます。 

永井 治寿 君 
齊藤茂君、ホールインワンおめでとうございました。私は、おとといショートホールでバ

ーディーを取りました。飯塚君、保科君 ありがとう。 

川上 卓也 君 
結婚祝いありがとうございます。 

先月末に行われた佐野市中学校駅伝大会で、長男統也が区間賞をもらいました。 

永尾 吉哉 君 
本日 24 日、51才の誕生日を迎える事が出来ました。 

また、誕生祝をいただき大変ありがとうございました。 

中田 英昭 君 

セブンイレブンさんで「恋あた」 

コラボスイーツの発売中です！ 

第 2弾は「恋する火曜日の極上パンプディング」 

です～。 

齊藤茂さん、ホールインワン 

おめでとうございました。 

合計金額 23,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 齊藤 茂  副委員長 今井 修   委員 横塚信也 

   

 

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 英 昭 委 員 長 
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こんにちは。2020 年も残り 1ヶ月になりました。普段ですと、これから慌ただしくなり、あっという間に

12 月が終わってしまいます。しかし、今年は今までにはない位、予定が入っていません。忘年会や出掛ける

ことがほとんどない状態だと思います。今までも、会社と自宅にいるだけで、色々な人達とのコミュニケー

ションや飲みにケーションが全く取れていないと思います。少しでも早く通常通りの生活に戻れることを願

うばかりです。そのために、今各国でワクチンの開発が進んでいます。それと同時に特効薬の開発も早く進

んで欲しいと願います。 

今日は、以前にお話ししたことですが、自動車免許について改正がありますのでお知らせいたします。 

準中型免許についてですが、2017 年に施行された新しい運転免許で、車

両総重量 7.5ｔ未満・最大積載量 4.5ｔ未満となっており、いわゆる 2ｔ

トラック・3ｔトラックを運転する事が出来ます。この免許の特徴は、18

歳から取得できることです。これにより、高校を卒業してすぐの人もトラ

ックを運転する事が出来るようになりました。しかし、この免許が出来る

前までは、普通免許を取得すると車両総重量５ｔ未満・最大積載量３ｔ未

満の車まで運転する事が出来ました。それ以前は、皆さんも知っていると

思いますが、普通自動車免許で４ｔトラックと呼ばれる車両を運転する事が出来ましたが、この改正後は新

しく免許を取得した場合、おおよそ２ｔトラックまでが運転できる対象となり４ｔトラックに乗るには中型

免許が必要になりました。そしてこの改正以降は、普通自動車免許で運転できるのは 1～1.5ｔ程度のトラッ

クまでとなり、2ｔトラックに乗るには、準中型免許が必要となりました。皆さんの会社でも 2トン車を使用

しているところもあると思いますが、車両総重量 3.5ｔ未満及び最大積載量 2ｔ未満の自動車に限られます。

この重量を超えて運転すると無免許運転となり運転免許の取消処分になります。若い従業員の方の免許証に

は、十分注意して下さい。 

今回新しく法案が成立したのが、大型免許の受験資格です。

現在、大型免許を取得するには、21歳以上で普通免許の保有歴

が 3年以上となっています。2種免許についても同じです。そ

の受験資格が 19 歳以上、普通免許の取得歴が 1 年以上に緩和

会 長 挨 拶 



されます。ただ、決定はされましたが、施行は、2 年以内となっています。大型車両を使用している事業者

にとって、運転手不足の現在では、助かる部分もありますが、実情はドライバーの年収が他の職業と比べて

低くなっているところにもあります。働き方改革は必要なことですが職業によって区別をしても良いのでは

ないかと思っております。大分私情が入りましたが今後若い世代が減っていく現状を考えると新型コロナウ

イルス感染症と同じように将来が本当に不安になっていきます。 

 

誕生祝  中田英昭会員、小曽戸健治会員 

結婚祝  酒庭和一会員、本島佳明会員 

皆出席  関塚保雄会員(2 年) 

   

・例会終了後、年次総会を行います。 

 ・例会終了後、理事役員会を行います。 

  

・国際ロータリー日本事務所は、コロナで 12 月いっぱい閉鎖 

・ロータリーレート 105 円 

  

1. 令和 3年 1月プログラムの件   1 月は 12日と 26 日の 2回とする。 

2. 第 2 回会長杯コンペの件 

     12 月 8日 ゴールド佐野 ただしプレーのみで、終わったらそのまま解散 

     表彰式は 15日例会時に行う 

3. 葛生ロータリー看板修理の件 

     看板標語は青藍泰斗高校生徒、葛生中生徒の 2件採用 

     福島塗装様にて工事開始 

4. 令和 3年 1月～6月例会の件 

     1 月 19日 新年会は弁当持ち帰り等で実施する方向で検討 

    

会 員 表 彰 

会 長 報 告 

ク ラ ブ 年 次 総 会 

幹 事 報 告 

2020 年 12 月 1 日 理事役員会報告 
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・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

本島 佳明 君 
結婚祝を頂きました。21年になります。 

今年はホームパーティーという派手なお祝いは出来ませんが、ささやかな祝いをします。 

関塚 保雄 君 
おかげさまで、入会してから丸 2年になりました。 

これからも皆様のご指導よろしくお願いします。 

横塚 信也 君 
結婚祝を頂いてありがとうございます。今年で 40数年だと思います。 

お互いにいたわりながら迎えました。 

酒庭 和一 君 結婚祝いを頂いてありがとうございます。 

奥澤 松利 君 結婚祝を頂きありがとうございます。 

小曽戸健治 君 
誕生祝ありがとうございます。60代最後の一年になります。 

素晴らしい 70代が迎えられれば良いかなと思います。 

中田 英昭 君 
21 日で 61 才になれますが、葛生ロータリークラブ認証の日なので、クラブでは 60周年、

還暦を迎えます。新たな時代へ向けてのスタートですネ！ 

合計金額 15,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 齊藤 茂  副委員長 今井 修   委員 横塚信也 

   

 

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 英 昭 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 田 英 昭 委 員 長 

欠席の連絡 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 
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こんにちは。2020 年最後の例会です。後程「半年を振り返り・来年に向かって」ということで、お話させ

て頂きますので、挨拶は短めにします。 

先週、第 2 回会長杯ゴルフコンペをゴールド佐野 CC で開催しました。多くの会員皆様に参加して頂きま

した。ありがとうございました。コロナの関係で終了後、表彰式ができなかったので、後で時間を少し頂い

てこの場で表彰式をさせて頂きたいと思います。また現在、家族親睦委員長と来年の新年会について、どの

様な形式なら実施できるかどうか協議しています。もう少し時間を頂いて、中止も含めて皆様には年内早め

にご連絡を致します。 

この例会場で 2020 年、無事に終了出来たこと皆さんに感謝致します。貸して頂いている足利銀行さんに

も感謝致します。来年も葛生ロータリークラブ会員皆様や関係者の方も含めて感染しないことを願います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 



 

米山功労者賞 須藤功一会員、片柳克敏会員、本島佳明会員 

   

・来年 1月から 6 月の行事予定表 

  

・地区大会の DVD 配布の件 

・吉澤美術館のチケット配布の件 

・新田会員の通夜、告別式の案内 

              

 「半期を振り返り・来年に向かって」  本島佳明 会長 

 

７月より、葛生ロータリークラブの会長になり半年が経ちました。今思うと、

自分自身の中では、2020 年になると葛生クラブの周年記念の会長になる不安とオ

リンピックの年に会長になれる喜びが混ざった気持ちで新年を迎えたことを思い

出します。その後、会長研修会、クラブ協議会等ロータリーの行事が全て中止に

なり、中田年度の後半は例会も休会の状況になってしまいました。まさか新型コ

ロナウイルス感染症が流行しこのような状況になるとは想像することが出来ませ

んでした。そのような中で、7 月より例会が出来るか不安でしたが、例会数を減

らして、時間短縮の形で開催して半年が経ちました。通常であれば、新旧役員歓送迎会・納涼祭・新そばを楽

しむ会・忘年会と皆さんとの懇親会を予定していましたが全て中止にしました。会員皆様には大変申し訳なく

思っています。 

森本ガバナーからもロータリークラブの会合でクラスターを出さないようにと指示もあり、また私達も立場

上、感染してはいけない事と思い、中止にしました。満足のいく例会ではありませんでしたが皆さんと無事に

半年が終われることにほっとしています。 

来年に向かってですが、改めて年間行事予定表を作成しました。3 月までは、今までと同様月 2 回の例会で

行います。そして、4 月からは通常通り毎週火曜日に例会を開催したいと思います。その中で、新年会、田沼

RC との合同コンペ・夜間例会をどの様な形で出来るか検討しているところです。 

先日、60 周年記念実行委員会を開催し、記念式典の日程を 5 月 29 日（土）に実施する事に致しました。詳

細は須藤実行委員長を中心に実行委員会の皆さんとこれから決めていきますが会員皆様全員にご協力を頂き

60 周年記念事業を開催したいと思います。宜しくお願い致します。  

来年は、予定通りに進むことを願いますが現状を考えると非常に難しいことかもしれません。日本でワクチ

ン接種の実施が安全で早い時期に行われることを期待するしかありません。  

 

会 員 表 彰 

会 長 報 告 

幹 事 報 告 

会 長 卓 話 
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・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

本島 佳明 君 2021 年が楽しく明るい年になりますように。 

中野 勇夫 君 
本島会長、保科幹事、半期お疲れ様でした。来年も宜しくお願いします。 

本島会長、クリスマスプレゼントありがとうござすます。 

吉澤慎太郎 君 妻の誕生日に美しい花をありがとうございました。 

馬場 俊一 君 今年もお世話になりました。来年はコロナが収まって良き年になります様に。 

片柳 克敏 君 
本島会長、保科幹事 大変な時期での半年間、本当に御苦労様です。 

本年もどうぞ宜しくお願い致します。 

福島 秀治 君 
本島会長、保科幹事、コロナ禍の大変な中、半年間おつかれさまでした。 

来年の残り半年が少しでも良い方向に向かうことを願って。 

須藤 功一君 
米山功労者賞をいただきありがとうございました。 

本年もお世話になりました。来年も宜しくお願いします。 

川上 卓也 君 先週のゴルフコンペはお疲れ様でした。本島会長 Xmas プレゼントありがとうございます。 

小曽戸健治 君 
本島会長、保科幹事、半年間おつかれさまでした。 

本日はクリスマスプレゼント有難うございました。一人で食します。 

中田 英昭 君 

本島会長 すてきなクリスマスプレゼントありがとうございます。 

会員皆様にとっても来年が良い年でありますようにご祈念いたします。 

18 日から浅野さん主演の「日本独立」が公開になります。是非ご覧くださいませ。 

ゴルフで優勝させていただきありがとうございました。 

合計金額 24,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 齊藤 茂  副委員長 今井 修   委員 横塚信也 

   

 

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 英 昭 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 田 英 昭 委 員 長 

欠席の連絡 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 
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1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2020～2021 第 2859 回 2021.1.12 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

新年明けましておめでとうございます。本年もどうぞ宜しくお願い致します。昨年は

コロナ禍の中、例会運営には、皆様のご理解・ご協力ありがとうございました。新年を

迎えましたが、コロナウイルス感染症に関しては、昨年以上に厳しい状況になっており

ます。皆さんは、この年末年始をどの様に過ごしたのでしょうか。 

昨年は、緊急事態宣言があり、学校も休校になり、飲食を伴う会合もほとんどなく、

忘年会もなしという状況は、今までにはありませんでした。逆にここ数年間の中で、家族と一緒にいる時間

がこんなに多くなったのは、子供が小さい時以来だと思います。家族にとって、父親が毎日、家にいること

が良いことなのか、悪いことなのか分かりませんが、普段出掛ける事が多かった自分は、とてもストレスが

蓄積されている気がします。それは、家族や会社の従業員も一緒だと思うので、こういう時こそ、ストレス

チェックが必要かもしれません。 

1 月 7 日、一都三県（東京都・埼玉県・神奈川県・千葉県）に緊急事態宣言が発出されました（令和 3 年

1 月 8日～2月 7日）。現在、栃木県も特定警戒（不要不急の外出自粛要請）（令和 2年 12 月 30 日～令和 3年

1 月 31 日）が発出されています。また、宇都宮市においても市内全域に緊急事態宣言（令和 3年 1月 6 日～

1 月 31 日）が発出されています。 

この様に、事態が悪くなる一方の中で、会社を守り、従業員を守り、家族を守らなくてはならない皆様に

とりましては、しばらくの間、大変だと思いますが、感染には十分注意して行動していきましょう。 

そして、会長任期残り半分、どの様な形でロータリークラブの活動が進めていけるか分かりませんが、会

員皆様のご協力宜しくお願い致します。 

 

誕生祝 
田澤秀文会員、吉澤慎太郎会員、福島秀治会員、谷 和文会員 

須藤功一会員、奥山浩司会員 

結婚祝 土屋 登会員、大橋 博会員 

皆出席 
福島秀治会員(22 年)、横塚信也会員(15 年)、吉澤慎太郎会員（13 年） 

蓼沼大介会員(4年)、 

会 長 挨 拶 

会 員 表 彰 



   

・例会終了後、理事役員会 

 ・新年夜間例会の中止 

 ・クラブ例会の自粛要請 

 ・ガバナーノミニー・デジグネート対抗候補者の推薦について 

 ・フェースシールド寄贈プロジェクトの報告について 

              

   「職業奉仕月間にちなんで」  職業奉仕委員長  駒形 忠晴 会員 

 

1. 令和 3年 2月プログラムの件 

    2 月は 2 日と 16日の 2回とする。ただし緊急事態宣言の状況をみて判断する。 

2. 例会開催自粛の件 

    栃木県に緊急事態宣言が出た場合例会は中止にする。 

ガバナー事務所からの要請もあり 1月 26 日の例会は中止にする。 

2 月の例会について変更の場合は FAX により周知する。   

3. 葛生ロータリー看板修理の件 

    看板標語は青藍泰斗高校生徒、葛生中生徒の 2件採用 

    可能であれば看板設置場所で表彰式を行う予定。 

無理な状況であっても記念品及び図書カード（1万円程度）はお渡しする方向で進める。 

4. 新年会開催の件   中止とする   

5. 半期決算報告  12 月分までがまだ締まっていないため、後日報告する。 

6. その他 

    家族観劇会をどうするか？ 

現在の状況であれば実施は難しいが、観劇に拘ることなく開催可能な方策を考えることとする。 

（出来ることを考える） 

 

1. 令和 3年 3月プログラムの件 

    3 月は 2 日と 16日の 2回とする。2月に予定していた内容を行う。 

2. 半期決算報告の件   特に問題なしとする。   

3. 田沼 RC 合同ゴルフコンペ、夜間例会及び第 3回会長杯ゴルフコンペの件 

    3 月 30 日（火）唐沢三好 C 8:00 集合 会費 3000 円 

    近日中に川上委員長から会員あてお知らせをする 

    表彰式、合同例会については田沼 RC と要検討 

4. 60 周年記念事業の件    須藤委員長から報告あり（別紙） 

5. その他 

    ・台湾国際大会・・・バーチャルで実施する（詳細は相子委員長から） 

    ・2023 年～24 年 ガバナーノミニーデジグネート・・・佐野 RC 三井様 

    ・6 月の家族観劇会・・別の方法で検討し進める 

会 長 報 告 

クラブフォーラム 

2021 年 1 月 12 日 理事役員会報告 

2021 年 2 月 16 日 理事役員会報告 
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・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

本島 佳明 君 

新年明けましておめでとうございます。今年もどうぞ宜しくお願いします。 

現在 1都 3県に緊急事態宣言が発出されています。栃木県も緊急事態宣言が発出されている

状態に近いと思います。飲食や外食には十分注意して下さい。 

保科純一郎 君 
あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 

本島年度も半分が終わりました。残り半年がんばります。 

中野 勇夫 君 新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。 

吉澤慎太郎 君 
誕生祝いをいただきありがとうございました。72才になりました。年男です。 

又、皆出席をいただきありがとうございました。 

新田  実 君 
師走のお忙しい中、母の葬儀に際しましては、大変お世話になりました。 

お陰様で無事葬儀を済ませる事ができました。感謝申し上げます。 

横塚 信也 君 
明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。 

1 日も早くコロナが収束しますように。皆出席を頂いて。 

田澤 秀文 君 
新年明けましておめでとうございます。昨年同様、本年も宜しくお願い致します。 

又、誕生祝をいただき有難うございます。1月 4日で満 76才となりました。宜しく！ 

谷  和文 君 
誕生祝いを頂きました。いつまでも若いつもりでしたが、65 才になってしまいました。 

頭も心もさびしいしだいです。 

駒形 忠晴 君 
あけましておめでとうございます。職業奉仕月間「栃木県の資源 石灰と砕石」について話

をさせていただきます。今年もよろしくお願いいたします。 

髙橋 竜馬 君 

本年も宜しくお願い致します。今年もコロナの影響で大変な年になりそうですが、早い終息

を願いまして、出来る事を確実にしていきたいと思います。 

昨年、12月 妻の誕生日にステキなお花を頂きました。ありがとうございました!! 

福島 秀治 君 
新年あけましておめでとうございます。本島会長、保科幹事、本年もお世話になります。 

本日は「皆出席」22 年、また「結婚祝」を頂きありがとうございました。 

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 英 昭 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 田 英 昭 委 員 長 

欠席の連絡 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 



須藤 功一君 
明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。 

誕生祝いを頂きありがとうございます。 

齋藤 孝之 君 本年も相変わらず宜しくお願い申し上げます。コロナの中、できる事を精一杯やりましょう。 

齊藤  茂 君 明けましておめでとうございます。本島年度の折り返し、後半も宜しくお願い申し上げます。 

永井 治寿 君 

明けましておめでとうございます。 

昨日 NHK『逆転人生』で石灰産業が取り上げられました。大変勉強になりました。 

今年もよろしくお願い致します。 

土屋  登 君 本年もご指導の程宜しくお願い致します。結婚祝いを頂きました。ありがとうございます。 

川上 卓也 君 新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。 

奧山 浩司 君 
お誕生日のお祝いをいただき、ありがとうございます。 

本年もどうぞよろしくおねがいいたします。 

野部 武典 君 昨年中は、大変お世話になりました。本年もよろしくお願い致します。 

中田 英昭 君 新年明けましておめでとうございます。今年もニコニコ BOX よろしくお願いいたします。 

合計金額 65,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 齊藤 茂  副委員長 今井 修   委員 横塚信也 
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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2020～2021 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーは機会の扉を開く」 ホルガー・クナーク 

「みんなで楽しむクラブ」 本島 佳明 

    副会長 中野勇夫   幹事 保科純一郎   副幹事 関塚保雄 

2020～2021 第 2860 回 2021.3.2 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

こんにちは。しばらくの間例会がありませんでしたが、皆さん体調崩すことなく元

気に過ごされていたと思います。とても寒い日が続いていましたが 3 月になり大分

暖かく桜の開花の話が出てくるようになりました。 

1 月 12 日に 2021 年最初の例会を開催した後に、栃木県も緊急事態宣言が発出され、ガバナーからも 1 月・

2 月の対面での例会を自粛するようにと要請がありました。本日が 2021 年 2 回目の例会です。皆さん久しぶ

りに会い、話したいことがたくさんあると思いますが、3 密には、十分注意して頂きたいと思います。 

2 月 16 日に理事役員会を開催致しました。詳しくは、担当委員長からも説明があると思いますが、3月 30

日に田沼 RC さんとの合同ゴルフコンペを開催致します。田沼 RC さんと協議して残念ながら今年も合同夜間

例会は中止にさせて頂きました。是非ともゴルフだけでも田沼 RC さんとの懇親を楽しんで頂ければと思い

ます。 

60 周年記念事業についてですが、5月 29日（土）に式典を開催する予定です。詳細は須藤実行委員長より

あると思います。派手なことは出来ませんが会員皆様の為の式典を会員全員で準備、実行出来ればと思って

います。ご協力宜しくお願い致します。 

新型コロナウイルスについては、一部ではありますが、ワクチン接種が始まりました。まだ先は長いです

が、これから少しずつ行動範囲が広がって行く事が出来れば嬉しく、楽しみが増えてきます。この緊急事態

宣言で判明したことは、複数の人と飲食をすることによって感染が広がるということです。全ての人がワク

チンを打つか、ウイルスがゼロにならないと多人数での飲食を伴う宴会等は、まだしばらくの間出来ないの

が現実のようです。いつになるか分かりませんが、皆さんと懇親会ができる日が待ち遠しいです。 

 オリンピック組織委員会の会長が森さんから橋本聖子さんに変わりまし

た。ここに来ての変更は、大変だと思いますが、これから短期間でオリパ

ラを開催するか中止にするかどうするか決めることは困難だと思います

が、日本とっては、開催することが中止にするより何十倍も大変なことに

なると思います。日本開催のオリパラは是非ともみたいと思います。しか

し、ワクチン接種がほとんど進まない状況だと、見る方もそれなりの覚悟

が必要になってくると思います。世界各国の人達を受け入れるためにも、

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



早くワクチンが全世界に供給されることを期待します。日本のワクチン製造は、遅れをとっていますが、特

効薬については、是非とも早く製造出来るように期待しています。 

 

誕生祝 
2 月 中野勇夫会員、今井修会員、飯島靖夫会員、髙橋竜馬会員 

3 月 馬場俊一会員 

結婚祝 3 月 永井治寿会員 

   

・例会終了後、理事役員会 

 ・2023～2024 ガバナーノミニーデジグネート 佐野 RC 三井福次郎様 

 ・台湾国際大会 バーチャルで実施予定 

 ・6月の家族観劇会 今までとは違う方法で検討し進める 

 

・岡部市長推薦状の件 

・米山功労クラブ感謝状受領の件 

・オクトン 2021 年度カタログ受領の件 

 

目標進捗状況及び後半プログラムについて 
・クラブ奉仕委員会  中野委員長 

  ・情報委員会     片柳委員長 
  ・会員組織委員会   谷委員長 

 

1. 令和 3年 4月プログラムの件 

    60 周年行事の準備もあるため 4月からは毎週の例会に戻す（ただし時短）   

2. 田沼 RC 合同ゴルフコンペ、夜間例会及び第 3回会長杯ゴルフコンペの件 

    3 月 30 日（火）唐沢三好 C  

    田沼 RC と協議の結果、コンペのみ（パーティ、夜間合同例会は無しとする） 

    賞品等は後日個別配布とする 

3. 足尾植樹の件   本年度も中止  

    青藍泰斗高校インターアクトクラブ本年度例会無し（次年度役員は決まったとのこと） 

4. 60 周年記念事業の件 

    須藤委員長から報告あり（別紙） 

    3 月 16 日例会において組織図を配布し会員に協力要請する。 

会 員 表 彰 

会 長 報 告 

第 3 - 1 ク ラ ブ 協 議 会 

2021 年 3 月 2 日 理事役員会報告 

幹 事 報 告 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 26 名 3 名 0 名 91.2％ 

本日の欠席者  奥澤 奥山 長島 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

1/12 7 名 0 名 80.0％ 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

本島 佳明 君 
いよいよワクチン接種が始まりました。自分たちはいつごろになるでしょうか。 

髙橋君、足利の山火事 消火活動ご苦労様でした。 

中野 勇夫 君 誕生祝を頂きありがとうございました。58才になりました。 

馬場 俊一 君 
あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。 

お誕生日プレゼントを頂いて。 

永井 治寿 君 結婚祝いありがとうございました。学校では、昨日卒業式が行われました。 

今井  修 君 誕生日祝いを頂きありがとうございました。おかげさまで 56 歳になりました。 

相子 正幸 君 春なのでそろそろ出かけたいと思います。 

髙橋 竜馬 君 

誕生日祝いを頂きありがとうございました。 

地元の足利の山火事も、鎮火に向けて進んでいて、‘ホッとしております。 

消防団員として消火に参加しましたが、改めて日の怖さを実感しました。 

中田 英昭 君 
映画「あの頃」松坂桃李くん主演でハロプロの松浦あやの追っかけをやっている設定です。 

仲野大賀くんのお相手の風俗嬢役でクルミが出ますので、ご覧くださいませ。 

合計金額 20,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 齊藤 茂  副委員長 今井 修   委員 横塚信也 
   

2021 年 3月 

足利市両崖山 山火事 

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 英 昭 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 田 英 昭 委 員 長 

欠席の連絡 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 
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2020～2021 第 2861 回 2021.3.16 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

こんにちは。まだ、寒暖の差がありますが日に日に暖かくなり活動しやすい日が多くなってきました。同

時に花粉症を持っている方は、非常に辛い季節がきてしまったのではないでしょうか。 

先週の 11日は、東日本大震災が発生してから 10年が経ちました。この時期は、毎日震災があった時の映

像がニュースで流れています。今でもその時の映像を見ると涙が出てきます。未だにその時のことは、はっ

きりと覚えています。自分は、会社にいて、それまで経験したことがない大きな地震でした。その後、停電、

電話も不通になり、ドライバーとの連絡、家族との連絡が全くとれませんでした。状況が分からず夜になり、

寒いので車に乗りテレビを見たら津波のニュースが流れていて、凄くショックを受けたことを思い出しま

す。家族の事も心配でしたが、車を仕事に出していいのかもはっきりすることが出来ませんでした。家族と

は、その後夜中に連絡が取れて無事を確認する事が出来ました。翌日からは、皆さんも、仕事の事や会社、

自宅の片付けで大変だったと思います。また震災当日は、葛生クラブはゴルフコンペだったと聞いたことが

あります。ゴルフ場でも大変だったのではないでしょうか。私も被災地に行きましたが、全てがなくなって

しまった所がたくさんありました。10年経って、被災地はだ

いぶ復興してきましたが、全く手が付けられていないような

第一原発の周辺があります。パソコンで地図を調べるときに、

たまに原発周辺の写真を見ることがありますが、無数の汚染

水のタンクを見ると怖くなります。汚染水は海洋投棄をする

しかないような方向になっていますが、その前に大きな被害

が出ないことを祈ります。今後大きな確率で関東や西日本で

大地震があると予想されています。あの時の事を思い出すと、避難準備や非難方法を考えておかないとなら

ないのかなと思います。 

来週には、オリンピック開催の聖火リレーが始まります。ここまでくると、中止には出来ない状況になる

のかなと思います。ワクチン接種がなかなか進まない中で、変異ウィルスによる第 4波が起きないように、

まだ自粛が必要になるのではないでしょうか。本来であれば、復興オリンピックと言われています。開催す

ることにより、日本の復興をアピールし、コロナウイルスにも負けていないことを証明してもらいたいと思

います。 

会 長 挨 拶 



 

誕生祝 2 月 酒庭和一会員  

   

・森本ガバナーより趣意書 

・芝口ガバナー補佐より連絡 

 ・3月 30 日、田沼 RCとの合同ゴルフコンペ 

 

目標進捗状況及び後半プログラムについて 

・奉仕プロジェクト委員会   小曽戸委員長 

   ・ロータリー財団支援委員会  飯塚委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

本島 佳明 君 いよいよ聖火リレーが始まります。無事にオリ・パラが開催できますように。 

横塚 信也 君 妻の誕生祝にきれいな花をいただいてありがとうございます。 

酒庭 和一 君 
2 月誕生祝いを頂いて。又、妻の誕生祝いに花束を頂いてありがとうございます。 

ポールハリスフェロー5回目を頂きました。 

小曽戸健治 君 

ポールハリスフェローをいただきまして有難うございます。 

いただける物は何でもうれしいです。 

孫がサッカーの県大会で準優勝しました。 

当人は満足していませんが、ジイジイは大変うれしいです。 

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 英 昭 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 田 英 昭 委 員 長 

欠席の連絡 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

会 員 表 彰 

会 長 報 告 

第 3 - 2 ク ラ ブ 協 議 会 
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土屋  登 君 妻の誕生日に、綺麗なお花を頂きました。ありがとうございます。 

中田 英昭 君 

いよいよ今週末 20日(土)夜 9 時から 

テレ朝「エアガール」放送になります。 

そして 4月からは TBS 金曜ドラマ「リコカツ」も 

始まり、佐野史郎さんのお相手役で出ますので、 

クルミをどうぞ宜しくお願い致します。 

合計金額 13,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 齊藤 茂  副委員長 今井 修   委員 横塚信也 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2020 年 3月 30 日 in 唐沢ゴルフ倶楽部 三好コース 
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こんにちは。4 月になり、皆さんも新年度を迎え忙しいところだと思いますが、体調管理には十分注意し

て頂き新型コロナウイルスに負けないようにしましょう。 

先週 3 月 30 日に、唐沢ゴルフ俱楽部三好コースにて 2 年ぶりに田沼ロータリークラブさんとの合同ゴル

フコンペを開催しました。多くの方に参加して頂き、そして桜が満開の中で、皆さんと楽しいラウンドが出

来ました。家族委員長の川上君には、田沼ロータリークラブさんとの調整、組み合わせご苦労様でした。あ

りがとうございました。後ほど時間を頂いて表彰式の方もよろしくお願いいたします。また、合同例会、懇

親会はコロナ禍のため中止させて頂きました。ゴルフをやらない方の中には田沼ロータリークラブさんとの

合同例会や懇親会を楽しみにしている方も多くいると思いますが、ワクチン接種が終わりコロナもいずれは

終息するはずです。それまでもう少し我慢しましょう。 

会 長 挨 拶 



選抜高校野球も無事に決勝戦まで終わり、東海大相模高校が優勝し

ました。満員の中の試合ではありませんでしたが、拍手や声援がある

と選手達も普段以上の力が出たと思います。プロ野球も始まりまし

た。学生たちの大会も始まります。プレイする選手も応援する保護者

も楽しみにしています。また、コロナが増えて中止にならないことを

願います。そして、オリンピックがどうなるのか、期待と不安が増し

てきています。 

自分自身が 2週間前に熱が出て、初めてＰＣＲ検査を長島医院にて

うけました。熱もすぐに下がり、体調も普段とは変わらない状態でしたが、家族、会社、そしてロータリー

の皆さんの事を考えて、念のために受けました。ただ今回祭日が入ったため結果が出るまでに４日間かかり

ました。結果が出るまで出掛けずに、人にも会わないようにと言われてしまいました。もし陽性の結果が出

たらどうしようか、不安になり大変難しい４日間でした。これからは風邪になるのも、熱が出るのも怖くな

ってしまいました。早くワクチン接種が始まり、特効薬ができて欲しいとあらためて思いました。 

 

誕生祝 駒形忠晴会員、本島佳明会員、野部武典会員 

結婚祝 
吉澤浅一会員、吉澤慎太郎会員、福島秀治会員、谷 和文会員 

須藤功一会員、飯田 稔会員、飯島靖夫会員 

   

・ 4月より毎週例会を開催 

 ・第 9 グループの例会状況 

 

 ・合同コンペ   優勝  髙橋 竜馬 会員 

 ・葛生 RC 会長杯  優勝  飯塚 達郎 会員 

  

 

 

 

 

 

 

 
 

出 席 状 況 報 告 

中 田 英 昭 委 員 長 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

会 員 表 彰 

会 長 報 告 

田沼・葛生 合同ゴルフコンペ表彰式 
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・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

本島 佳明 君 
田沼 RC との合同コンペ、桜満開の中多くの方に参加して頂きありがとうございました。 

誕生日プレゼントを頂きました。 

中野 勇夫 君 
年間 3回行われる会長杯ゴルフコンペだけが、無事開催する事が出来ました。 

川上委員長をはじめロータリー家族親睦委員の皆様、ありがとうございました。 

関塚 保雄 君 

先日、奥山浩司くんの計らいで、57 才にして初めて中学校の同級生男女 8 名でゴルフをす

る事が出来ました。中学時代はあまり話をしなかった同級生でも、かなり盛り上がり楽しい

ひとときでした。次のゴルフの予定も決まりました。 

吉澤慎太郎 君 
結婚祝いをいただきありがとうございました。42年です。佐野商工会議所の写真コンテスト

で、長女悠子が、孫の七五三の写真でグランプリを頂きました。 

吉澤 浅一 君 
結婚祝ありがとうございました。確か 44th だと思います。 

とりあえず 50th 目指して努力します。 

谷  和文 君 結婚祝ありがとうございました。たしか、39 年目になります。 

飯田  稔 君 
結婚祝をいただきまして、ありがとうございました。 

今年で結婚 41年になります。 

飯塚 達郎 君 

合同ゴルフコンペではお世話になりました。 

おかげ様で楽しくプレーさせて頂きました。 

ありがとうございました。 

髙橋 竜馬 君 

先日、田沼 RC との合同コンペに参加させて頂きました。天気も良く、楽しくプレー出来ま

した。優勝というすばらしい賞を頂きありがとうございました。 

今後も仕事、ロータリー、ゴルフとがんばって行きたいと思います!! 

福島 秀治 君 結婚祝を頂いてありがとうございます。 

須藤 功一 君 結婚祝いを頂きまして、ありがとうございました。 

駒形 忠晴 君 誕生祝をいただいて…。いつのまにか？ 年を取りました。 

今井  修 君 妻の誕生日にきれいな花を頂きありがとうございました。 

飯島 靖夫 君 
結婚祝いをいただきありがとうございます。 

結婚して 19 年になります。うち単身赴任が 8年になってしまいました。 

野部 武典 君 誕生祝ありがとうございます。 

中田 英昭 君 
合同コンペお疲れさまでした。全日本ロードレース第 1戦モテギ大会にスタッフとして参加

してきました。いよいよシーズンスンです！ 

合計金額 46,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 齊藤 茂  副委員長 今井 修   委員 横塚信也 

   

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 英 昭 委 員 長 

欠席の連絡 
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こんにちは。佐野市の選挙も終わり街中が静かになりました。結果は皆さん色々と思いがあるでしょうが、

佐野市が今まで以上に住みやすい街になる事を期待したいと思います。 

新型コロナウイルス感染症ですが、首都圏では、ついこの間緊急事態宣言が解除されたばかりなのに、早

くも感染者の人数が急激に増加しています。しかも、変異型ウイルスの感染者の人数が増加しています。栃

木県も人数及び変異型ウイルス感染者が増加しつつあります。ワクチン接種も始まったばかりで、いつ接種

出来るか全然わからない状況です。その前に変異型ウイルスが増加していくことに、非常に不安になってき

ています。今日は、本島年度初めての 2週続けての例会です。この先順調に例会を開催することが出来るの

かも不安になります。 

本日は、ホルガー・クナーク RI 会長からのメッセージを紹介します。 

『困難な時を迎えておりますが、コロナウイルス流行に地域社会で懸命に対応しているロータリー会員の活

動について報告を受けるたびに、勇気づけられる思いがしております。現在、繰り返し耳にする質問があり

ます。それは「私たちはコロナウイルスの予防接種にかかわるのか」という質問です。その答えは、「イエス」

です。これは、私たちがポリオ根絶という目標から逸脱することを意味するものではありません。ポリオ根

絶は、引き続きロータリーの最優先活動であり、唯一の組織的プログラムです。ポリオの予防接種活動を、

今後も弱めることなく続けていかなくてはなりません。また、ポリオ根絶のために年に 5000 万ドルを集め

る努力も継続しなければなりません。現在、新型コロナワクチンが世界中で利用可能となりつつあり、ロー

タリー会員は重要な役割を果たすことができます。このため、クラブに次のことを奨励していただけますよ

う、皆さまにお願いいたします。ポリオ根絶活動での体験を基に、ワクチンの安全性と有効性に関するロー

タリーの知識を生かして、地域社会での予防接種を支援する。皆さまの国でワクチン接種が開始される際に

は、地方自治体等と協力し、必要に応じてクラブが支援できることを伝える。最近高まっているワクチンへ

の抵抗や誤解を解く活動を支援する。地域社会で啓発を行うことが極めて重要です。命を救うワクチンの力

について、メッセージを広げる必要があります。予防接種の有無にかかわらず、マスク着用、人との距離、

適切な衛生習慣を推進する活動や、防護具を寄贈する活動に引き続き参加し、新型コロナウイルスの拡大を

阻止する。以上のメッセージを、クラブ会員やお知り合いと共有していただければ幸いです。地元での予防

接種または新型コロナウイルス予防にかかわるクラブの取り組みをご紹介いただける場合は、ロータリーシ

会 長 挨 拶 



ョーケースに掲載してください。新型コロナウイルスの終息をめざすクラブの活動についておきかせいただ

けるのを楽しみにしております。何卒宜しくお願い致します。 

 

結婚祝 蓼沼大介会員、奥山浩司会員  

   

・4月 20 日の例会終了後、理事役員会を開催 

 ・県医師会を通し、第 2550 地区ロータリークラブとして医療関係事業に義援金を寄贈 

1 人 2,000 円×39 人   78,000 円 

 

 「60 周年記念について」 須藤功一  実行委員長 

              谷 和文 式典部長 

                           齋藤孝之 記念事業部長 

 

 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

本島 佳明 君 松山君のマスターズ優勝を祝して。 

片柳 克敏 君 妻の誕生日に、鮮やかなバラのアレンヂを頂きありがとうございました。 

蓼沼 大介 君 結婚祝を頂きましてありがとうございます。 

奧山 浩司 君 結婚祝いをいただき、ありがとうございます。 

中田 英昭 君 金子新市長の門出を祝って！「リコカツ」いよいよ今週からですヨ。 

合計金額 9,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 齊藤 茂  副委員長 今井 修   委員 横塚信也 

   

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 英 昭 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 田 英 昭 委 員 長 

欠席の連絡 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

会 員 表 彰 

会 長 報 告 

第 5 回クラブ協議会 
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こんにちは。いよいよオリンピック開催まで 100 日を切りました。本

来であれば、お祭りムードになりつつ、海外からも渡航者が増え日本全

体がにぎやかになるのでしょうが、全世界でとても深刻な状況が続いて

いる中そのようなムードになることはあり得ないことだと思います。新

型コロナウイルス感染者が大阪では、爆発的に増加し、しかも変異型ウ

イルス感染者が増加して、医療崩壊していると言われています。関東首

都圏でも「まん延防止等重点措置」の適用が決まりました。どれだけの

効果が出るのか分かりませんが、内容的に今までの緊急事態宣言が出ている時と変わらないような気がしま

す。本当にこの様な状況の中で、オリンピック開催をしても大丈夫なのでしょうか。期待というよりも不安

の方が日々増していると思います。今現在、日本政府、東京都も開催することが日本にとっていいことだと

思っているのではないでしょうか。今後、関東首都圏も爆発的に増加した場合、海外のように、ロックダウ

ンするしか方法がなくなってしまうと大変なことになってしまいます。その前に今一度、感染しないよう、

一人一人が考えていく必要があると思います。ここまでくると、オリンピックを中止に出来るのは、アスリ

ートからの声しかないのではないでしょうか。アスリートにとって、その選択は、とてもつらいことだと思

います。せめて競技だけでも出来るように、人が密集しないように、聖火リレーや開会式といったイベント

は中止にした方が良いのではないかと思います。未だに分からないのは、どの様に海外の選手達を受け入れ

るのでしょうか、また、日本に来てくれるのでしょうか。100 日を切った今、はっきり結論を出した方がい

いのではないでしょうか。 

   

・例会終了後、理事役員会を開催 

 

 

   「2021-2022 台湾国際大会について」   

相子正幸 国際奉仕委員長 

会 長 挨 拶 

会 長 報 告 

第 3 回クラブフォーラム 



   

 

1. 令和 3年 5月プログラムの件 

    引き続き毎週開催とする。理事役員会は 5月 18 日に行う。 

2. 医療関係事業者への義援金  

1 人 2,000 円×39 名 78,000 円  4 月 14 日 送金済み 

3. 佐野医師会への PCR 検査機器導入資金援助の件 

    葛生クラブとしては 10 万円で回答予定とし、寄付名目は別途検討する。 

4. 60 周年記念事業の件  須藤委員長から報告あり（別紙）   

5. 家族観劇会に代わる事業の件 

    60 周年事業とは別途とし、記念品等内容については本島会長に一任する。 

6. その他 

    1) 青藍泰斗インターアクトクラブへの寄付・・・継続する 

    2) 次年度のクラブ協議会を 6月から実施したい（中野副会長） 

3) 7 月 27 日(火) ガバナー公式訪問   

    4) 60 周年式典の振替休会は無しとする 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

本島 佳明 君 建前が無事に終了するよう、小林さん宜しくお願いします。 

中田 英昭 君 
「リコカツ」ゴルフ練習場で、中井学プロにコーチしてもらう設定でしたが、本人は 1球も

レッスンしてもらって無いそうです～。残念!! 

合計金額 6,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 齊藤 茂  副委員長 今井 修   委員 横塚信也 

   

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 英 昭 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 田 英 昭 委 員 長 

欠席の連絡 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

2021 年 4 月 20 日 理事役員会報告 
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こんにちは。季節的には、一年で一番過ごしやすい時期ですが、東京都や関西圏では、またもや緊急事態

宣言が発出されました。去年の今頃も緊急事態宣言の真っ只中にいたと思います。今週は早いところでは、

ゴールデンウイークに入る企業もあると思います。昨年同様に、この様な状況だと休みに入っても何処にも

出かけられずに自宅、もしくは近場に出掛けるだけで終わってしまいそうです。 

自分は会社がゴールデンウイーク中も通常通りですし、子供たちも毎日部活動で家にいることがありませ

ん。毎年ゴールデンウイークはなければいいなと思っていました。緊急事態宣言が繰り返し発出されること

に慣れてしまって効果がなくなってしまうのが怖くてなりません。一層の事、病院、施設関係以外の業種を

問わず日本全国全ての企業を一定期間止めてしまってはどうでしょうか。 

その間の生活保障を国が補償すれば短期間で感染者の人数が減るような気がします。無理なことだと思い

ますが早く通常の生活に戻りたいです。 

今週は、4月 24 日～4月 30 日の間世界予防接種週間です。人の交流と物流が発展した今日、

一部地域で発生した感染症が世界的な脅威となりえます。ワクチンは、健康と福祉を向上させ

るための最良の手段の一つです。新型コロナへの対応が行われている間も、ポリオやはしかな

どの予防可能な疾病から子供たちを守るために、予防接種を継続していく必要があります。世

界保健機関（ＷＨＯ）によると、予防接種によって年間 300 万人もの命が救われています。ロ

ータリーと世界ポリオ根絶推進活動のパートナー団体による協力活動により、ポリオによって

身体麻痺とならずに済んだ人の数は 1900 万人以上になると言われています。ポリオ根絶活動におけるこれ

までの前身は、ワクチンの有効性を証明するものです。長年ポリオ根絶に取り組んできたロータリーととも

に、ポリオや新型コロナウイルスのワクチンの大切さを呼びかけましょう。コロナウイル

スとの闘いには全世界の結束が必要です。グローバルな団体であるロータリーは、築いて

きたネットワークと知識を、コロナ対応にも生かしています。コロナウイルスの流行は、ウ

イルスがあっという間に世界に広がる可能性の証です。だからこそロータリーは、ポリオ

の脅威を世界中からなくし、子供たちを守るために全力を注いでいます。 

私たちも、もっと日本の子供たちのために何かできることを探し実践していきましょう。 

会 長 挨 拶 



   

・ゴールデンウイーク中は、お互いに感染症に注意していきましょう。 

 ・5月～10 月 クールビズ 

 

・田沼 RCの会報回覧の件 

・コロナ義援金のお礼の件 

 

 

「社会奉仕活動について」    

永井治寿 社会奉仕委員長 

 

 

 

 

 

 

 

  

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

本島 佳明 君 
東日本ボーイズ大会 174 チーム参加の中、ベスト 8に残りました。緊急事態宣言の中、大会

が延期もしくは中止になりそうです。どうか、続けて頂きたいと思います。 

齋藤 孝之 君 
妻の誕生日に、きれいな花をいただきました。毎度のことですがロータリーの花で誕生日を

思い出させられます。知合って 43年たちます。 

中田 英昭 君 ゴールデンウィーク後の新型コロナ禍がとても心配です。 

合計金額 7,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 齊藤 茂  副委員長 今井 修   委員 横塚信也 

   

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 英 昭 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 田 英 昭 委 員 長 

欠席の連絡 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

会 長 報 告 

第 4 回クラブフォーラム 

幹 事 報 告 
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こんにちは。ゴールデンウイークも終了しました。風は強かったですが、天気も大きく崩れることもなく、

今までだったら出かけるには、最高だったと思いますが、このコロナ禍の中、皆さんは、どの様に過ごされ

たのでしょうか。自分は、半分が仕事で、もう半分は子供の野球で遠征に出かけていました。一日中グラン

ドにいて、塁審をしたり、無言の応援をしていました。この様な時期に出かけることは不安でしたが、茨城

県、神奈川県、群馬県に行きました。場所が対戦相手のグランドで、時間的にも早いので渋滞することもな

かったので、宣言下の中、出かける人も少なく感じました。帰ってから、ニュースを見ると、行楽地や都内

では、人が多く出ているので普段と変わらないと思いました。 

緊急事態宣言が延長されています。また、まん延防止等重点措置の適用地域も増えています。政府が言っ

ている事があまりにも酷く国民全体が信用しなくなってきているのではないでしょうか。新たな変異株が急

増している中どうしてもオリンピックを開催するのなら、オリンピックが終了するまで選手団以外は、国内

に海外から入国させないとか強行的な措置をとれないものでしょうか。毎日が非常に不安になってきます。 

ワクチン接種が始まっていますが、私の両親も予約するのに、妹や姪っ子、会社の職員にも手伝ってもら

い連絡していますが、つながった時には、予約が終了しています。毎週同じことをしていて、いつになった

ら接種が出来るのかもわかりません。こんな状況でも日本は暴動やクーデター等は起こりません。やはり日

本は平和な国だと思います。ただ逆に平和ボケして取り返しのつかないようなことにならないことを願うば

かりです。 

5 月 28 日（金）に、60 周年記念チャリティーゴルフコンペを開催します。29 日（土）には、葛生クラブ

60 周年記念式典を開催します。基本的には、会員だけの式典ですが、数名の方をご招待しています。役割分

担をしてありますので、皆さんのご協力をお願い致します。 

  残り 2ヶ月、栃木県のコロナウイルス感染者が増加して、例会が休会にならないように願います。そして

全国の医療従事者の方たちのために皆さんが感染しないように行動していきましょう。  

 

誕生祝  川上卓也会員、飯塚達郎会員 

結婚祝  田澤秀文会員、中野勇夫会員 

会 長 挨 拶 

会 員 表 彰 



   

・5月 18 日 例会終了後、理事役員会を開催 

 ・5月 19 日 佐野市長に挨拶 

 

 

「青少年奉仕について」 

青少年奉仕委員会  蓼沼大介委員長 

 

 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

本島 佳明 君 
最近男性の更年期障害が増えているそうです。やりたい事が出来ない状況が続いているため

だそうです。皆さん十分に注意して下さい。 

中野 勇夫 君 結婚祝を頂きありがとうございます。14 日で 33回目を迎えます。 

田澤 秀文 君 

結婚祝をいただきましたが、さて、何年目でしょうか。今日午前中に家内と運転免許更新に

一緒にでかけましたが、この件については何ら話題になりませんでした。今のところ、結婚

後、これまで問題なしということに。 

吉澤慎太郎 君 
先日、唐沢ゴルフ倶楽部 60 周年行事を行いました。5月 3日・4日 唐沢コースで多くの会

員とプレーを楽しみました。パーティーが出来ず残念でした。 

奥澤 松利 君 妻の誕生祝いのお花を戴きありがとうございました。 

飯塚 達郎 君 誕生祝いいただきました。ありがとうございます。 

飯島 靖夫 君 妻の誕生日にすてきなお花をいただきありがとうございました。 

中田 英昭 君 

土曜日に RLI の親睦ゴルフコンペに参加してきました。同伴競技者は、まさかの大城パスト

ガバナー！とても緊張しました。「リコカツ」佐野史郎さん体調不良の為、平田満さんに変

わりました。日ハム 佐日出身の五十幡君が楽しみです。 

合計金額 19,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 齊藤 茂  副委員長 今井 修   委員 横塚信也 

   

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 英 昭 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 田 英 昭 委 員 長 

欠席の連絡 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

会 長 報 告 

第 5 回クラブフォーラム 
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こんにちは。あっという間に春が過ぎ去り、梅雨と夏が一緒に来たような感じがします。それと一緒に全

国的に新型コロナウイルスが増加しています。しかも、変異型ウイルスの感染者の人数が激増しています。

私たちの近辺にも近づいて来ています。佐野市のワクチン接種は、どこまで進んでいるのでしょうか。コロ

ナにかかるのが先かワクチン接種が先かそんな競争はしたくありません。すべてに関して、国と地方自治体

の連携があまりにも取れてないように思います。やることが多く大変だと思いますが、命にかかわることは、

何をおいても真っ先に進めるべきだと思います。 

来週は、葛生クラブ 60 周年記念チャリティーゴルフと 60 周年記念式典が開催されます。無事に全てが終

了出来ますよう、皆さんのご協力をお願い申し上げます。 

 

結婚祝  新田 実会員(４月)、保科純一郎会員、髙橋竜馬会員 

   

・例会終了後、理事役員会を開催 

 ・5月 19 日 佐野市長に挨拶 

 

 

片柳克敏 会員 

 

1. 令和 3年 6月プログラムの件 

    6 月は 5回開催とする。新旧合同理事役員会 6月 22 日開催予定とする。 

2. 60 周年記念事業の件 

    記念チャリティーゴルフについては順調に準備中。 

記念事業については、市役所（学校側）から要望有り（詳細については未定） 

会 長 挨 拶 

会 長 報 告 

会 員 卓 話 

会 員 表 彰 

2021年 5月 18日 理事役員



3. 家族観劇会に代わる事業の件 

    記念品に代わり食品など（地元産）はどうか？・・会長、家族委員長に一任する 

4. その他 

    ・新理事役員会 6 月 22 日予定 

    ・次年度第 1回クラブ協議会 6 月 15 日 17:30 あくとプラザにて開催 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

本島 佳明 君 コロナ禍のなか、毎週無事に例会が出来ていることに感謝します。 

中野 勇夫 君 片柳克敏さん、卓話ありがとうございます。 

保科純一郎 君 結婚祝いを頂き、ありがとうございます。 

新田  実 君 結婚祝いを頂き、ありがとうございます。46 年目を迎えられました。 

永井 治寿 君 
先週の土曜日、善増時の施食会が行われました。 

総代・世話人・檀家の皆様ありがとうございました。 合掌 

飯塚 達郎 君 妻の誕生日に、きれいなお花を頂きありがとうございました。 

髙橋 竜馬 君 結婚祝ありがとうございます。16年目になります。今後も夫婦仲良くしていきます!! 

中田 英昭 君 
NHK 朝ドラ「おかえりモネ」が始まりました。漁師 及川新次役で浅野さんが、よねやま診療

所医師役で大学の後輩、平山祐介くんが登場しますのでご覧くださいませ。 

合計金額 16,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 齊藤 茂  副委員長 今井 修   委員 横塚信也 

   

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 英 昭 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 田 英 昭 委 員 長 

欠席の連絡 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 
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こんにちは。5月もあと少しで終わります。6月になると、いよいよ本格的に梅雨になるのでしょうか。本

来は、梅雨というのは、しとしと、じめじめとしている感じであると思いますが、近年は、梅雨であっても、

ゲリラ豪雨、線状降水帯、台風並みの風という言葉を耳にします。そして、毎年のように西日本では、想定

外の降水量だとして、河川の氾濫、土砂崩れが各地で起こり多くの人

が亡くなってしまいます。もうそろそろ自然災害の被害にあわないよ

うに日本全体を強靭化して、少しでも不幸な事故がなくなってほしい

と思います。佐野市も未だに台風被害の復旧が終わっていません。市

長も変わりました。今後の佐野市の発展に期待したいと思います。 

今週末の 60 周年記念チャリティーゴルフ及び記念式典皆様のご協

力を改めてお願い申し上げます。記念式典には金子市長も出席して下

さいます。会員一同で歓迎しましょう。 

 

 

式典リハーサル及び会員役割最終確認 

 

・須藤功一 実行委員長 

・谷 和文  式典担当副委員長 

会 長 挨 拶 

記 念 式 典 最 終 確 認 



 

 

 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

本島 佳明 君 今週は 60週年チャリティーゴルフと記念式典があります。良い天気になりますように。 

中田 英昭 君 
全日本ロードレース第 3戦管生大会に行ってきました。土曜日は濃霧の為レースキャンセル

等がありましたが、金土日 3日間、無事に終了する事が出来ました。 

合計金額 3,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 齊藤 茂  副委員長 今井 修   委員 横塚信也 

   

★ 2021 年 5 月 28日(金) 葛生 RC60 周年記念チャリティーゴルフコンペ in 唐沢ゴルフ倶楽部 三好コース 

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 英 昭 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 田 英 昭 委 員 長 

欠席の連絡 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 
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こんにちは。5 月 28 日の 60 周年記念チャリテ

ィーゴルフコンペ、29 日の 60周年記念式典、無事

に終了する事が出来ました。チャリティーゴルフ

では、担当の皆さんには、コンペの準備、基金箱の

準備等ありがとうございました。おかげさまで多

額のチャリティー金額が集まりました。この基金

は全額、NPО法人子どものとなり佐野にお渡して

子供たちのために活用して頂きます。この法人は、

齋藤年度に例会で卓話して頂きました。今月中に

お渡ししたいと思います。 

60 周年記念式典では、当日、集合時間より早く

多くの皆さんにお集まりいただき準備も早く終わり、リハーサルが細かく出来て本番では、慌てることなく

無事に終了し大成功に終わっと思います。特に、司会進行して頂いた保科幹事には、感謝いたします。そし

て、多くの会員皆様に出席して頂きました。記念式典が無事に終了したこと、皆様のご協力に、改めて感謝

申し上げます。 

6 月になり、私の任期も残り 1 ヶ月、回数でいくと、今日を入れて 5 回出来る予定です。ワクチン接種も

始まりました。次々と変異型ウイルスが増えています。どこでコロナに感染するか、わからなくなって来て

います。皆さんワクチン接種が終わるまでは、感染対策を十分にして頂きコロナに感染しないよう頑張りま

しょう。 

 

誕生祝 片柳克敏会員、永井治寿会員、土屋 登会員、大橋 博会員 

結婚祝  駒形忠晴会員、野部武典会員、羽石充弘会員、永尾吉哉会員 

皆出席  川上卓也会員 

会 長 挨 拶 

会 員 表 彰 



 

 「60 周年記念式典・チャリティーコンペを終えて」  

須藤功一 実行委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

本島 佳明 君 
チャリティーゴルフ・記念式典 無事に終了することが出来ました。 

皆様には、大変お世話になりました。ありがとうございました。 

中野 勇夫 君 
2 日間にわたっての 60周年記念事業が無事終了する事が出来ました。 

会員皆様のご協力ありがとうございました。 

保科純一郎 君 60 周年式典・コンペ みなさん大変おつかれ様でした。無事に終わってホッとしています。 

関塚 保雄 君 
創立 60 周年式典が大成功に終わり、須藤実行委員長、大変お疲れ様でした。 

残りの記念誌の方もよろしくお願いします。 

須藤 功一 君 

先週開催致しました、5月 28 日 60 周年記念チャリティーゴルフコンペ、5月 29 日 60 周

年記念式典と 2日間大変お世話になりました。会員皆さんのご協力により無事に終了する事

が出来ました。ありがとうございました。 

谷  和文 君 
創立 60 周年式典、皆様のご協力で無事終わりました。 

ありがとうございました。おつかれ様でした。 

小曽戸健治 君 

60 周年記念式典も、無事挙行できました。皆様のご協力に感謝申し上げます。 

又、担当各位の準備作業には本当にお世話になり、助かりました。 

全てはまだ終わっていませんが、お疲れ様でした。 

駒形 忠晴 君 
葛生ロータリークラブ設立 60 周年ゴルフ・式典おめでとうございます。また、おつかれさ

までした。結婚お祝いをいただきました。今年で 28 年になります。 

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 英 昭 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 田 英 昭 委 員 長 

欠席の連絡 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

会 員 卓 話 
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福島 秀治 君 

「創立 60周年記念式典」無事に終了いたしました。皆さまお疲れさまでした。 

プロバスケットボールＢリーグ年間王者を決めるチャンピオンシップ(CS)決勝に、栃木「宇

都宮ブレックス」が対戦相手の「千葉」に 5 月 30 日(日)勝利し、日本一に王手をかけまし

た。2度目の「日本一」を目指して本日午後 7時より会場の「横浜アリーナ」にて試合が行

われます。私もチケットが取れましたので、これから会場の「横浜アリーナ」まで行ってま

いります。是非皆さん応援して下さい。(尚、感染対策をしっかりして、行って参ります。) 

永井 治寿 君 
週末の 60周年記念事業・式典 お疲れ様でした。 

また、今日は 1週間早い誕生祝いをありがとうございました。 

土屋  登 君 お誕生祝を頂きました。ありがとうございます。 

今井  修 君 60 周年記念式典お疲れ様でした。素晴らしい式典でした。 

飯塚 達郎 君 
創立 60 周年事業では、本島会長、須藤実行委員長お疲れ様でした。 

チャリティーゴルフでは多数参加頂き、ありがとうございました。 

野部 武典 君 
塩豆大福の試食をしていただきありがとうございます。 

結婚祝いを頂きありがとうございます。 

羽石 充弘 君 

結婚祝をいただきましてありがとうございました。 

佐野市内でも高齢者のコロナワクチン接種が始まりましたが 

年末には外でお酒を飲めるようになるといいですね。 

永尾 吉哉 君 
結婚祝をいただきありがとうございました。27年目を迎えます。 

これからも夫婦仲良くしたいと思います。 

髙橋 竜馬 君 

60 周年記念事業、2日間に渡りお疲れ様でした。初めて参加させて頂きました。大変良い経

験になりました。チャリティーゴルフ担当させていただいて、少しハプニングがありました

けど、無事終えて安心しております!! 

中田 英昭 君 

日曜日の下野新聞の件でご連絡が多くあり、昨日のテレ東プレミア 8 ドラマ「女王の法医

学」を見て頂きありがとうございました。 

60 周年無事終了 ご苦労様でした。 

合計金額 53,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 齊藤 茂  副委員長 今井 修   委員 横塚信也 
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交通事故に会った時の経験を 

お話ししていただきました。 

 

 「ロータリー親睦活動月間にちなんで」  

   

 家族親睦委員会 相子正幸 副委員長 

           （川上委員長 代理） 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

会 長 挨 拶 

出 席 状 況 報 告 

中 田 英 昭 委 員 長 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

会 員 卓 話 



・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

本島 佳明 君 

梅雨が来る前に夏バテしそうです。 

人気度ランキング 47 位、ワクチン接種率 47位 どちらも栃木県は最下位です。 

せめてワクチン接種だけでも上位になって欲しいと思います。 

田澤 秀文 君 妻の誕生日にお花をいただきました。紫陽花の花でした。 

中田 英昭 君 
今日は、葛生小学校で左折巻き込み防止安全教室を行ってきました。 

本島会長、蓼沼会員も共に、暑い中ご苦労様でした。 

合計金額 5,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 齊藤 茂  副委員長 今井 修   委員 横塚信也 

   

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 英 昭 委 員 長 

欠席の連絡 
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こんにちは。葛生ロータリークラブ会長になり、間もなく 1年が経とうとしていま

す。昨年の今頃もコロナ禍の中で例会は休会していました。年間予定表は作成してい

ましたが、7月からの例会をどの様に開催していくか悩んでいました。コロナの状況

がどの様になるかわからない中、例会を開催しても大丈夫か、もしくは、先が見える

まで休会にするか考えていました。ただ創立 60 周年の年を最初から休会にすること

は避けたいと思い、月 2回の例会で時短、食事は弁当という形で半年の計画にさせて頂きました。行事につ

いては、会長杯ゴルフコンペだけが実施出来ました。ガバナー公式訪問も会長・幹事・副会長・副幹事のみ

で実施し地区大会についても会長・幹事のみの参加で終わりました。後半の半年は行事が実施出来るように

なると思い新年会の開催も予定しましたが、状況は悪くなり、行事については全てが中止になりました。ま

たガバナーからの要請により急遽例会を中止にさせて頂くこともありました。 

その中で、4 月からの例会を毎週開催することに致しました。創立 60 周年の式典だけは開催したいと思

い、それに向けての計画や準備に時間が足りないと思い毎週開催させて頂きました。それでも、コロナの状

況によっては、いつ例会を止めることになるか心配していました。皆さんのご理解ご協力により 60 周年記

念式典が開催でき無事に終了出来ましたこと本当に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。 

   私の挨拶も残り 2回になります。1年が過ぎるのもあっという間だとよく言いますが、私

にとってはこの 1 年間、非常に長く感じました。やはり行事が何もなく、ロータリー以外で

も外出する事が少なく予定がほとんど中止になり、時間に余裕があり過ぎたからかもしれま

せん。年を取るのが早く感じるのは嫌ですが、時間に余裕があるというのは、コロナ禍の今

だけかもしれません。感染対策を十分にして何か新しいことを始めたいと思います。 

 

・6 月 16 日(水)  会長・幹事会（マリアージュ） 

 ・タンポポ通信の件 

会 長 挨 拶 

会 長 報 告 



 

                  

 

 ・駒形 忠晴 会員 

  

 

   

 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

本島 佳明 君 関東地方もいよいよ梅雨入りです。皆さん、体調管理に注意しましょう。 

駒形 忠晴 君 リレー卓話を受けて。ご聴講いただきありがとうございます。 

永尾 吉哉 君 妻の誕生日にすてきなお花をいただきました。ありがとうございました。 

中田 英昭 君 
リーバイス渋谷店の店頭ポップに昨年娘 2人と一緒に撮った写真が飾ってあります。 

嬉しい事です！ 

合計金額 8,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 齊藤 茂  副委員長 今井 修   委員 横塚信也 

   

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 英 昭 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 田 英 昭 委 員 長 

欠席の連絡 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

会 員 卓 話  リ レ ー 
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     ・第 9グループガバナー補佐 芝口 久雄 様  

  

こんにちは。日本で初めて新型コロナウイルス感染症の患者が出て、

1 年半が経ちました。現在までに日本の感染者数は、78万人以上、死亡

者数は、14,300 人以上、回復者数は、74 万人、まだまだ多くの人が苦

しい思いをしています。 

栃木県の感染者数は、現在 6,806 人、死亡者数は、81 人、回復者数

は、6,509 人です。その中で、佐野市も 424 人の感染者が出ています。

世界中では、感染者数、1億 7800 万人、死亡者数は、400 万人になって

います。この様な状況になる事を誰も想像していなかったでしょうし、

たった 1 年半で 400 万人の人が亡くなるとは、そこまで恐ろしいウイルスとも想像していなかったでしょ

う。 

これからワクチン接種が進んでいくと一時的には、落ち着いてくるのでしょうが、完全に無くなることは

ないでしょうし、今まで以上に強いウイルスが出てきているので、これから先も、新型コロナウイルスが発

生する前に戻ることは、出来ないと思います。しかし、今こそ世界中が一つになり一つの病気を無くすため

に協力し合える人が出て来て欲しいと思います。ロータリーの中からその様な人物が出てくることを期待し

たいと思います。 

新型コロナウイルス感染症によって、世界中の人達の生活様式が変わってしまいました。少しでも早く世

界中の人達との交流が戻って欲しいと思います。まずは、東京オリンピック・パラリンピックが無事に開催

され、最後まで何事もなく終了出来ること願うばかりです。 

私の年度は、皆さんとの懇親の場を持つことが一度もありませんでしたが、以前と同じように皆で楽しい

会食が出来る日を待ち望んでいます。 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 



 

・足利わたらせロータリー30周年記念誌回覧の件 

・新旧合同理事役員会のお知らせ 

  

  「第 1回クラブ協議会を終えて」  中野会長エレクト 

 

1. 佐野市暴力追放連合会 会費納入及び総会決議の件 

2. ボーイスカウト活動助成金寄付の件 

3. 60 周年記念事業 委託会社決定（甘藍舎）の件 

 

 4. 2022-2023 年度ガバナー補佐の推薦について 

（8月 15 日までに当クラブより推薦）・・・会長が判断し推薦する 

5. 7 月度の協賛金、祝い金、助成金の件 

    ① 佐野市ゴルフ協会葛生支部協賛 (前年 3万円)・・・承認 

② 婦人バレーボール大会祝金 (前年 2万円×2回＝4万円)・・・祝金以外にボールの見積を取る 

     ③ ボーイスカウト活動助成金 (前年 2万円)・・・承認 

④ くずう原人まつり協賛金 (前年 10万円)・・・中止のため不要 

6. 2021-2022 年度 年間行事計画(第２案)並びに年間特別休会の件・・・承認 

7. 2021 年 7月度プログラム承認の件・・・ 承認 

 

 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

出 席 状 況 報 告 

中 田 英 昭 委 員 長 

欠席の連絡 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

次 年 度 活 動 方 針 に つ い て 

幹 事 報 告 

2021 年 6 月 22 日 理事役員会報告 
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ガバナー補佐 

芝口 久雄 様 
一年間お世話になりました。ありがとうございました。 

本島 佳明 君 
芝口ガバナー補佐、葛生クラブにご来訪ありがとうございます。 

1 年間お疲れ様でした。今後も宜しくお願いします。 

小曽戸健治 君 

妻の誕生日に、素敵なお花ありがとうございました。 

当日は完全に忘れていました。 

届いたお花を見て気が付きました。時すでに遅しでした・・・ 

福島 秀治君 芝口ガバナー補佐、一年間お疲れさまでした。お世話になりました。 

中田 英昭 君 

父の日、プレゼントが娘 2人からそれぞれ送られてきました。 

おいしく頂きましたヨ！嬉しいです。 

飯島支店長、お世話になりました。 

平井支店長、よろしくお願いいたします。 

合計金額 9,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 齊藤 茂   副委員長 今井 修   委員 横塚信也 

   

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 英 昭 委 員 長 
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こんにちは。今日が最後の会長挨拶です。最初に保科幹事に 1年間、行事は、

ほとんどありませんでしたが、幹事の大変な仕事をして頂き感謝したいと思いま

す。私も小曾戸会長の時に幹事を経験しましたが、その時は何もわからず、ただ

一生懸命にやるだけでしたが、会長を務めて、幹事の大変なことや有難さが改め

て分かりました。ありがとうございました。 

常任委員長の皆さんにも各委員会の活動がほとんど出来ない状態でしたが、各

委員会の皆さんをまとめて頂きありがとうございました。 

中田委員長には、例会数が少ない中、ニコニコの投入に声掛けをして頂きありがとうございました。 

齋藤委員長には、制限のある例会でのプログラム作りにはご苦労をおかけしましたが 1年間ありがとうござ

いました。 

川上委員長には、家族親睦の実力が発揮できないまま終了してしまうのが、大変申し訳なく思います。本

日皆さんにお渡ししたのはカタログギフトです。恒例の家族観劇、食事会も実現することが出来ませんでし

た。せめて皆さんとの話題を共有できたらと思い送らせていただきます。 

齊藤茂委員長、関塚委員長には話題が少ない中、会報やホームページの作成ありがとうございました。 

新田委員長、酒庭委員長におかれましてもコロナ禍の中、活動が出来ない状態で申し訳ございませんでし

たが、常に気にかけて頂きありがとうございました。 

駒形委員長には、職業奉仕の卓話をして頂きありがとうございました。  

永井委員長には、交通安全標語の取りまとめをして頂きました。時代にあった標語が出来たと思います。

ありがとうございました。 

蓼沼委員長、相子委員長におかれましても活動が出来ない状況の中、卓話ありがとうございました。 

飯塚委員長には、地区補助金について、早い時期からの準備して頂き各施設との連絡について

も細かく調整して頂きありがとうございました。また、ロータリー財団の寄付に対しても例会が

少ない中多くの皆さんに声掛けをして頂きありがとうございました。 

飯田委員長におかれましても例会が少ない中、多くの会員皆様に声掛けをして頂き多額の寄付

金が集まりました。ありがとうございました。 

会 長 退 任 挨 拶 



須藤委員長には、コロナ禍の大変な状況の中、60周年記念式典開催して頂き感謝申し上げます。準備期間

も時間もない中、実行委員会の皆様を素晴らしい役割分担で、この様な状況の中、本当に素晴らしい式典が

出来たと思います。ありがとうございました。ただ記念事業については、葛生義務教育学校が開校するまで

継続します。担当者の皆様には、そこまで特別委員会の解散はありませんのでよろしくお願い致します。60

周年企画委員会が 1度も出来なかった事について申し訳ございませんでした。 

最後になりますが、福島委員長には、毎回の例会運営、時短例会、食事ができないので、お弁当の手配、

全ての事に感謝申し上げます。私は、会長として 1年ですが、その半年前にＳＡＡ委員長を福島さんにお願

いをしました、最初は断られましたが、その後快く引き受けて頂きました。無理を言って大変申し訳ござい

ませんでしたが私としては、只々感謝しかありません。ありがとうございました。 

そして、関塚孝子さんにも感謝申し上げます。色々と𠮟咤激励ありがとうございました。 

 

1 年を振り返ってということですが、まずは会員の皆さんの絶大なるご理解、ご協力に

感謝申しあげます。至らぬ点など多々あったかと思いますが、皆さんのおかげで何とか無

事に 1年を終えることができました。 

  例年の幹事の仕事量にくらべると、だいぶ少なく済んでしまったのだろうとは思いま

す。せっかくの機会ですのでフルにやりたかったという思いもないことはないのですが、

今は正直終わってホッとしています。 

  1 年間幹事をさせていただいて、いろいろと勉強になりました。クラブの全体の流れや年間のタイムスケ

ジュールなど、実際の運営はこういうことなんだなと多少理解ができました。 

  最後になりますが、1 年間ありがとうございました。来月からは 1 会員に戻りますがクラブ発展のため微

力ながらも頑張りたいと思いますので引き続きよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

本島 佳明 君 

本島年度 本日をもって終了いたします。皆さん 1年間ご理解ご協力ありがとうございまし

た。保科幹事 1年間サポートありがとうございました。来週から中野年度のスタートです。

皆さん引き続き宜しくお願い致します。 

保科純一郎 君 
皆さん 1年間ありがとうございました。本島会長に色々と教わってばかりでお手数かけまし

た。中野年度に無事に渡すことができてホットしています。 

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 英 昭 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 田 英 昭 委 員 長 

欠席の連絡 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

幹 事 退 任 挨 拶 
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中野 勇夫 君 
本島会長 保科幹事 １年間お疲れさまでした。コロナ禍の 1年でしたが、出来た行事は楽

しく行えました。お世話になりました。 

関塚 保雄 君 
本島会長、保科幹事、委員長の皆様一年間お疲れさまでした。 

これからもご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いします。 

川上 卓也 君 

本島会長、保科幹事 1年間本当にお疲れ様でした。 

中野さん、関塚さん、来月からよろしくお願いします 

会員の皆様、一年間家族委員会にご協力頂きありがとうございました。 

野部 武典 君 
本島会長、保科幹事 一年間お世話になりました。入会して実質的な初めての一年間を有意

義なものにすることが出きました。ありがとうございます。 

横塚 信也 君 本島会長、保科幹事さん 1 年間御苦労様です。 

酒庭 和一 君 本島会長、保科幹事 1年間ありがとうございました。 

奥澤 松利 君 本島会長、保科幹事 1年間ありがとうございました。 

齋藤 孝之 君 
本島会長、保科幹事 1年間ありがとうございました。 

60 周年の残務仕事はありますが、ひとまずおつかれ様でした。 

飯田 稔 君 
本島会長、保科幹事 コロナ禍の中会務運営 1年間おつかれ様でした。 

会のために景品を買いました。 

髙橋 竜馬 君 
本島会長、保科幹事 1年間大変お疲れ様でした。 

次年度、新体制になってもクラブの為に頑張って行きたいと思います!! 

福島 秀治 君 本島会長、保科幹事 一年間おつかれさまでした。 

谷  和文 君 本島会長、保科幹事 一年間おつかれ様でした。 

須藤 功一 君 本島会長、保科幹事 1年間おせわになりました。 

小曽戸健治 君 
本島会長、保科幹事 一年間お世話になりました。お疲れ様でした。コロナ禍の中、対応に

苦労したと思います。次年度も宜しくご協力をお願い致します。 

齋藤 茂君 君 本島会長、保科幹事 1年間お疲れ様でした。 

片柳 克敏 君 本島会長、保科幹事 御苦労様でした。 

大橋  博 君 役員の皆様 一年間お疲れ様でした。 

今井  修 君 本島会長、保科幹事 1年間大変お疲れ様でした。 

永井 治寿 君 本島会長、保科幹事 1年間お疲れ様でした。 

永尾 吉哉 君 本島会長、保科幹事 1年間ありがとうございました。 

飯塚 達郎 君 本島会長、保科幹事 1年間お疲れ様でした。今後とも宜しくお願いします！ 

羽石 充弘 君 
本島会長、保科幹事 コロナ禍の中 1年間お疲さまでした。私自身何も活躍できない 1 年間

でしたが、次年度は活動の幅が広がることを願っています。 

田澤 秀文 君 本島会長、保科幹事 1年間御苦労様でした。 

蓼沼 大介 君 本島会長、保科幹事 1年間お疲れ様でした。 

中田 英昭 君 
本島会長、保科幹事 そして理事役員の皆様 １年間ご苦労様でした。 

会員の皆様にはニコニコ BOX 投入のご協力ありがとうございました。 

合計金額 83,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 齊藤 茂   副委員長 今井 修   委員 横塚信也 

   


